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NOTA IMPORTANTE 
 
 
 
 
Estos devocionales han sido escritos y transcritos de acuerdo con los pensamientos inspirados 
en la Palabra de DIOS acerca de diversos temas en respuesta a nuestro clamor por su guía y su 
presencia! 
 
Si se debe mencionar un autor en particular aquí, ese autor es JESUCRISTO. Su palabra es la 
máxima autoridad en toda área. Sin embargo DIOS en su multiforme y particular forma de hacer 
las cosas ha inspirado a muchos de sus hijos revelándoles las verdades consignadas en la Biblia. 
A todos ellos, nuestros agradecimientos especiales por escribir esas verdades, a otros por 
convertirlas en gráficos, videos ó canciones. Muchas gracias. 
 
 
Nuestro único objetivo hasta aquí es que cada lector sea bendecido como nosotros hemos sido 
bendecidos. JESUCRISTO es el Camino, Verdad y Vida. A DIOS sea la Gloria. 
 
 

 

 

CRÉDITOS: 

 
EN LA INSPIRACIÓN GENERAL  

  DIOS PADRE, HIJO (JESUCRISTO) y ESPÍRITU SANTO 

  LA BIBLIA 
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Devo1 

AYUNO: ARMA DE DIOS-1 

 

¿No es más bien el ayuno que yo escogí, desatar las ligaduras de impiedad, 

 soltar las cargas de opresión, y dejar ir libres a los quebrantados,  

y que rompáis todo yugo? 
(Isaías 58:6) 

 

El ayuno es un instrumento poderoso para conquistar pleno crecimiento espiritual, el medio 
para provocar un avivamiento y el instrumento para romper los yugos del diablo y dar fruto 
grande para DIOS. 

Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; 
porque las armas de nuestra milicia no son carnales,  

sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, 
derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios,  

y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, 
y estando prontos para castigar toda desobediencia,  

cuando vuestra obediencia sea perfecta. 
(2Corintios 10:3-6) 

 
Aunque “andamos” dentro de un mundo (sistema de gobierno) corrupto, el hijo de DIOS no 
procede ni obra según ese sistema pecaminoso, las armas entregadas por DIOS no son de 
naturaleza carnal (no es con venganza, ira, violencia, manipulación, pleitos, envidias, quejas, 
autojustificación, vanas palabras, groserías, desplantes, infidelidad, trampa, engaño, etc.), sino 
que son poderosas en DIOS (son espirituales, en cambio las armas del enemigo operan siempre 
en la carne, para afectar el alma y el cuerpo) para destrucción de fortalezas (fuertes, murallas) 
derribando argumentos (que son mensajeros satánicos que quieren cautivar la mente y el 
cuerpo y provocan imaginaciones y consideraciones de engaño) y toda altivez (arrogancia, 
soberbia, orgullo, necedad, duda, ateísmo, etc.) que se levanta contra el conocimiento de DIOS 
(se levanta en contra de: la reconciliación, de tener vida eterna, de despertar a la realidad 
espiritual, de tener intimidad con el Padre alejando de la Palabra, de la oración y de todo lo que 
le agrada a DIOS arrastrando hacia la carne, trayendo duda, ofensa y engaño), llevando cautivo 
todo pensamiento a la obediencia a CRISTO (toda imaginación, maquinación, de modo que se 
sujetan y se someten a lo que DIOS dice en Su Palabra de todo asunto) y estando prontos 
(diligentes) para castigar toda desobediencia cuando nuestra obediencia sea perfecta. 
 
El ayuno te transforma, renueva tu entendimiento y te sintoniza con la voluntad de DIOS: 

No os conforméis a este siglo,  
sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento,  

para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.  
(Romanos 12:2) 

 
El ayuno es búsqueda del Padre, el ayuno te revoluciona, te lleva a la vida abundante que 
CRISTO prometió para sus hijos. El ayuno es para los que anhelan subir al corazón del Padre, los 
que quieren más fuego de DIOS, los que anhelan sus proezas, los que buscan sus maravillas! 

Grandes son las obras de Jehová, 
 Buscadas de todos los que las quieren.  

(Salmos 111:2) 
Y tú, estás deseando alcanzar todas las promesas y bendiciones de DIOS?...  ayuna con DIOS. 
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AYUNAR ES VITAL 

 

Por eso pues, ahora, dice Jehová,  

convertíos a mí con todo vuestro corazón, con ayuno y lloro y lamento. 
(Joel 2:12) 

 
*”Estos son los últimos días, el fin viene y está muy próximo, Cristo vuelve pronto a la 
tierra y en breve un pueblo se va con el Señor para el Cielo. Cada “cristiano” debe 
entender que no todos los que están en las iglesias se irán con el Señor sino solamente 
los que estén preparados. Hombres y mujeres llenos del Espíritu Santo, maduros 
espiritualmente, apartados del sistema del mundo y con fruto para DIOS se irán al sonar 
de la trompeta (1 Tesalonicenses 4:16-17). Multitud de cristianos verdes se quedarán. 
Cada creyente tiene un reto gigante a enfrentar. ¿Estará usted maduro para el 
arrebatamiento?, ¿está usted preparado para morir e ir a la presencia de DIOS?. 
 
La opresión satánica es cada día mayor. El enemigo trata por todos los medios de 
impedir que los creyentes estén preparados, el carácter de los hombres en los 
postreros días descrito en 2da. Timoteo 3 se evidencia a pasos agigantados, estos 
tiempos son como en los días de Noé, las consecuencias del envanecimiento de una 
sociedad perversa que no tiene en cuenta a DIOS brotan cada día para destrucción de la 
familia mostrándose a través de la ideología de género, diversidad, inclusión y 
sostenibilidad, nueva izquierda, revoluciones culturales, progresismo, etc. las 
redefiniciones de conceptos y de valores como paz, amor, libertad, los sistemas 
económicos voraces, la violencia, la ofensa, el engaño, la superficialidad, la pereza, la 
dependencia al vicio cibernético, la procastinación, el desarrollo de la bestia del 
apocalipsis con la inteligencia artificial y la computación cuántica…en fin cada hijo de 
DIOS tiene que dar la batalla. 
 
¿Qué tiene que hacer cada uno?... Convertirse  de todo corazón!, NO ESPERE QUE LO 
HAGA SU CÓNYUGE Ó SU VECINO, Conviértase usted primero!. El ayuno es un llamado 
para estar preparados, maduros espiritualmente y ser librados de la gran tribulación. La 
Palabra de DIOS manifiesta que es con ayuno, que es con lloro y con lamento que se 
alcanza esta condición.  
 
¿Hay acaso fe en el pueblo de DIOS cómo DIOS lo desea? No!, no hay ninguna pues si 
hubiera la fe de JESUCRISTO entonces se estaría haciendo las obras que ÉL ordenó. Es 
el ESPÍRITU SANTO quien llama al ayuno y la oración hoy, en este momento, en este 
tiempo, lo entiende? 
 
El ayuno no es una cuestión de si usted desea o no, sino que es un precepto establecido 
por el Señor para Su Pueblo. CRISTO lo ordenó. El ayuno es para la nueva criatura, para 
personas convertidas con convicción de crecer espiritualmente para conocer y servir en 
plenitud a DIOS. El ayuno del Señor no es para los inconversos, ni para gente carnal que 
aún no se ha decidido plenamente por el Señor!. 
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Hay glotonería, afán por lo carnal y lo temporal 
 

Mirad también por vosotros mismos,  
que vuestros corazones no se carguen de glotonería  

y embriaguez y de los afanes de esta vida, 
 y venga de repente sobre vosotros aquel día 

(Lucas 21:34) 
 

El Señor previno que Satanás pondría glotonería en el pueblo y afán por lo temporal y 
lo carnal. Esto haría muy difícil al pueblo ayunar, orar y consagrarse a DIOS para estar 
preparados para escapar (no huir sino ser librado de) del juicio que viene. Hay idolatría 
en el pueblo de DIOS por la comida, pues el diablo trata de poner apetito desmedido en 
los creyentes y entretenimientos carnales. Por supuesto que el plan del diablo es 
impedir que usted ayune y robar el tiempo que usted necesita para afirmarse en 
CRISTO y madurar espiritualmente. Los creyentes debemos clamar a DIOS 
constantemente por unción y fortaleza para el ayuno. 
 
El agua aromática, el café negro (ó tinto) le impide ayunar a multitud de cristianos. El 
espíritu que impulsa a las multitudes al vicio del café negro es similar al vicio del 
cigarrillo. La cafeína es una droga que afecta los nervios. El café irrita el sistema 
digestivo y puede causar úlcera. El hábito que causa le hace muy difícil al creyente 
ayunar. El día del ayuno les da dolor de cabeza y en muchas ocasiones tienen que 
entregar fuera de tiempo”. 
 
Y qué decir ahora de netflix, spotify, instagram, youtube, what´s app?, qué decir de los 
juegos de roles?, de playstation?, o los juegos multijugadores en línea?, qué decir de la 
absorbente red multimedia en los Smartphones? Qué decir de la preocupación y afán 
por cambiar de apartamento, casa o vehículo? 
 
Y la “vida” se convierte en un círculo vicioso donde se es un número más?, claro a veces 
más intelectual, pero sin verdadero fruto?, esclavos o muertos en el pecado?, nacer, 
crecer, multiplicarse y morir? 

 

Por eso pues, ahora, dice Jehová, 

convertíos a mí con todo vuestro corazón, con ayuno y lloro y lamento. 
(Joel 2:12) 

 
 

Ayune!!, ayune, ayune!!! 
 
 

• Trascrito de la importancia del ayuno. Por Yiye Avila 
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AYUNO: HACER CONFORME LA PALABRA DE DIOS 

 

Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley,  

sino que de día y de noche meditarás en él, 
 para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito;  
porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien. 

(Josué 1:8) 
 

Es interesante y llama particularmente la atención que la Palabra de DIOS ordena que ella misma 
Nunca se aparte de la boca de sus hijos, puesto que las palabras de la boca en una persona: 
 

1. Enlazan y cautivan 
 

Te has enlazado con las palabras de tu boca, 
Y has quedado preso en los dichos de tus labios. 

(Proverbios 6:2) 
 

2. Producen fruto 
 

El hombre será saciado de bien del fruto de su boca;  
 Y le será pagado según la obra de sus manos.  

(Proverbios 12:14) 
 

La muerte y la vida están en poder de la lengua,  
 Y el que la ama comerá de sus frutos. 

(Proverbios 18:21) 
 

3. Producen vida para el justo 
 

Manantial de vida es la boca del justo; 
Pero violencia cubrirá la boca de los impíos. 

(Proverbios 10:11) 
 

Y la orden del Señor direcciona adicionalmente que sin apartar de la boca la ley de DIOS de día y 
de noche se medite (cavar profundo) en ella para guardar (en el corazón) y hacer conforme a 
TODO lo que está escrito en el Libro de la ley (La Palabra de DIOS), de esa manera habrá y se 
generará un nuevo corazón según DIOS: 
 

El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre malo, del mal tesoro 
de su corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón habla la boca 

(Lucas 6:45) 
 
 

El remanente de Israel no hará injusticia ni dirá mentira, ni en boca de ellos se hallará lengua 

engañosa; porque ellos serán apacentados, y dormirán,  
y no habrá quien los atemorice.  

(Sofonías 3:13) 
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- Procura entonces que tu boca nunca se aparte del libro de la ley, medita en ella de día y 
de noche para guardar y llevar a cabo conforme a todo lo que está escrito. Esto quiere 
decir que lo que tu boca debe confesar y creer (decir, vivir y obedecer) sobre todo 

asunto es la palabra de DIOS y no lo que se ve con los ojos naturales, porque hay que 
andar por fe y no por vista. Los medios para ser y obtener las promesas es según la 
Palabra de DIOS!.  

 
Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón.  

Esta es la palabra de fe que predicamos: 
que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor,  

y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo. 
Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se confiesa para salvación. 

(Romanos 10:8-10) 
 

El respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre,  
sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. 

(Mateo 4:4) 
 

Sabías que la boca sale una espada? 
 

Y puso mi boca como espada aguda, me cubrió con la sombra de su mano; 
 y me puso por saeta bruñida, me guardó en su aljaba; 

(Isaías 49:2) 
 

De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las naciones, y él las regirá con vara de 

hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios Todopoderoso 

(Apocalipsis 19:15) 
 

Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada aguda de dos filos; y su rostro era 

como el sol cuando resplandece en su fuerza.  

(Apocalipsis 1:16) 
 

En el Ayuno se rinde la boca, porque ayunar es cubrir la boca y la lengua! Para dejar de hablar (y 
hacer) conforme el sistema de pecado dice y ahora obrar, hacer y decir conforme la Palabra de 
DIOS dice con la ESPADA DEL ESPIRITU: LA PALABRA DE DIOS (Efesios 6:17) . 
 
Permite hoy que el Padre limpie tu corazón y tu boca, rinde hoy tu vida completamente a 
CRISTO y disponte a ir por ÉL a tu hogar, vecindario, ciudad y nación. 

 
Entonces dije: ¡Ay de mí! que soy muerto; porque siendo hombre inmundo de labios, y habitando 

en medio de pueblo que tiene labios inmundos, han visto mis ojos al Rey, Jehová de los ejércitos. 
Y voló hacia mí uno de los serafines, teniendo en su mano un carbón encendido,  

tomado del altar con unas tenazas; 
y tocando con él sobre mi boca, dijo: He aquí que esto tocó tus labios,  

y es quitada tu culpa, y limpio tu pecado. 
Después oí la voz del Señor, que decía: ¿A quién enviaré, y quién irá por nosotros? 

 Entonces respondí yo: Heme aquí, envíame a mí. 

(Isaías 6:5-8) 



 

 

Devo4 

BENDICIONES DEL AYUNO Y LA ORACIÓN 
 

EL verdadero ayuno y oración es de deleite! 

Deléitate asimismo en Jehová, 
Y él te concederá las peticiones de tu corazón. 

Encomienda a Jehová tu camino, 
Y confía en él; y él hará. 

(Salmos 37:4-5) 
 

Yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración;  
sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar;  

porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos. 
(Isaías 56:7)  

 
 

 
¿Cuáles son las bendiciones de la oración y ayuno? 

• Ayuda en tiempo de necesidad (Josué 7:6; Jueces 20:26-28; Esdras 8:21-23). Ayunar y 
orar provoca respuestas milagrosas, especialmente en tiempos de crisis. 

• Discernir lo que podría ser un obstáculo, a veces necesitamos orar como Josué y los 
líderes hicieron después de la derrota frente a Hai (Josué 7:6-7). 

• Crea una oportunidad donde podemos confesar nuestros pecados (1 Samuel 7:6; 2 
Samuel 12:16, 21-23; Nehemías 9:1-3; 1 Reyes 21:27). 

• Ayuda a llevarnos a una posición de victoria sobre el pecado y a tentación (Mateo 
4:2,3). 

• Podemos recibir sabiduría celestial y revelación por medio de la oración y ayuno 
(Jeremías 33:2; Daniel 9:2,3; 9:21,22; 10:2,3). 

• Otras personas son bendecidas cuando oramos y ayunamos por ellos (por ejemplo 
personas no cristianas, o aquellos que están atravesando crisis). 

• La historia muestra cómo el avivamiento a menudo viene como respuesta de la oración 
y ayuno. 

• Una nación fue salvada en respuesta de la oración y ayuno en Ester 4. 

• Pospone el juicio de Dios. Dios salvó la ciudad de Nínive cuando el pueblo de la ciudad 
ayunó, oró y lloró por sus pecados (Jon 2 y 3). Ver también Joel 2:13. 

• Las bendiciones que vienen como resultado del verdadero ayuno (Isaías 58:8-14). 

• Ayunar nos hace más humildes (Salmos 69:6, 7, 10, 11, 13). 

• El ayuno disciplina al cuerpo y nos enseña templanza, dominio propio (1 Corintios 9:27; 1 
Corintios 6:13-20). 



 

 

Devo5 

CONSTRUYENDO SU CASA* (EN AYUNO) 
 

Me erigirán un santuario, y habitaré en medio de ellos.  Conforme a todo lo que yo te muestre,  
así haréis el diseño del Tabernáculo y el diseño de todos sus utensilios. 

Éxodo 25:8-9 (RVR1995) 
 

A Moisés se le dan las instrucciones sobre cómo construir la casa de Dios. Si solo miras la letra 
del texto y el significado literal de la escritura, se pierde el verdadero poder de la Palabra ya que 
las instrucciones textuales sobre el tabernáculo son solo un modelo de algo mucho más alto 
que se encuentra en la morada eterna de Yahweh. Pero, cuando miramos en el significado del 
principio espiritual que está detrás del texto en la página- la intención original del Creador sale a 
todo volumen así como el contraste del texto. Después de todo, si el hombre nunca hubiera 
pecado, las instrucciones para construir el templo no hubieran sido dadas en primer lugar.  
 
Estamos tras las instrucciones de lo alto que nos transmiten el corazón mismo del Creador. Con 
esto en mente, vamos a comenzar en el capítulo 25 de Éxodo y descubramos cuál es la 
intención original del Creador detrás de todas estas instrucciones que Él da. 
Estos dos versículos nos dan una gran cantidad de información útil acerca de Su mente y 
corazón.  
 
En primer lugar, Él nos está diciendo que QUIERE estar entre Su pueblo. Él desea estar cerca de 
nosotros. Desde el jardín, cuando caminaba con la primera pareja y fue obligado a retirarse 
debido a su pecado Él ha deseado estar cerca de Su pueblo otra vez. En segundo lugar, nos dice 
que se trata de un DISEÑO o patrón. Si lo he dicho una vez, voy a decirlo un millón de veces: 
¡Busca patrones! 
 
EN EL JARDÍN 
 
El jardín era Santo (Kadosh en hebreo). Era un lugar puesto aparte y limpio, el lugar perfecto 
para que el creador habitara con Su creación. Una vez que el hombre decidió romper sus 
instrucciones todo el ambiente fue contaminado y a partir de ahí el Creador no podría habitar 
en medio de Su creación debido al ambiente impuro que se originó a través de su pecado. Para 
empezar este era todo el propósito del tabernáculo. Él estaba haciendo que el hombre recreara 
la atmósfera del Jardín, un lugar limpio y sin mancha en el cual pudiera morar de tal manera que 
estuviera "entre" Su pueblo. Sería a partir de este lugar, como una roca que golpea la superficie 
de un estanque, que el propósito del Creador era comenzar un efecto de ondas de Su santidad 
que afectarían a Su pueblo Israel. Su intención original era crear un ambiente donde la maldición 
pudiera revertirse a través de la obediencia y el arrepentimiento del pecado original de Adán para 
que su pueblo pudiera ser un reino de sacerdotes. Por desgracia, el rechazo del pueblo a ser 
santos y por lo tanto cualificados para ser sacerdotes dejó solamente a la tribu de Leví 
facultada para ese llamado, estableciendo así la base para la solución permanente que se 
hallaría en Cristo y su sacerdocio. 
 
La segunda cosa que quiero señalar aquí está en el verso 9. Él desea que nosotros hagamos Su 
casa "conforme a todo lo que yo te muestre." En otras palabras, a diferencia de otros cultos en 
el mundo antiguo que construían lo que ellos querían construir para sus dioses, los Israelitas no 
tenían tal autoridad para aventurarse en ese tipo de libertad arquitectónica. En cambio, ellos 
simplemente debían llevar a cabo Sus instrucciones para lo que Él deseaba. Después de todo 
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era Su casa. Pero este punto no debe ser pasado por alto ya que no se trata de nosotros, 
nuestro ingenio, nuestra creatividad, o cómo queremos adorarle. Sencillamente no importa lo 
que pensamos o como nos sentimos en el proceso. Todo es acerca de Él y lo que Él piensa, 
siente y desea. Él es el Creador y nosotros somos la creación. De alguna manera, parece que el 
hombre piensa que puede adorar al Creador en cualquier manera que elija. Después de todo, 
"Dios conoce mi corazón." El problema es que Él si conoce nuestro corazón y dice que es 
"engañoso más que todas las cosas" (Jer.17:9). Desde la perspectiva de Dios, el corazón 
sólo importa cuando está en obediencia. El corazón de Eva era puro cuando deseaba ser 
sabia pues deseaba ser más como su Creador. Así fue como la serpiente la engañó. Tomó un 
deseo noble y bueno (ser más como el Creador) y la convenció para obtenerlo de forma ilegal. 
¿Conclusión? "Si Yahweh no edifica la casa, en vano trabajan los que la edifican" (Sal.127:1).  
 
Al final de cuentas, ¿qué tan a menudo "construimos nuestra casa" a nuestro modo, haciendo 
cosas de tal manera que somos nosotros quienes en realidad estamos en control? Su presencia 
misma en nuestro campamento depende de que vivamos vidas limpias, santas y que tomemos 
cada paso en el proceso de construcción siendo dirigidos por Su Palabra y Su Espíritu.  
 
Con demasiada frecuencia tomamos decisiones basadas en la lógica y la razón, y la respuesta se 
encuentra más allá de la razón en el ámbito de la fe. Yo sé que he cometido suficientes errores 
al tomar decisiones basado en lo que "pensé" que era correcto hacer y lo más obvio, pero en 
realidad, sin asegurarme de que el Padre lo aprobaba. Al igual que muchos otros creyentes bien 
intencionados, sencillamente me era difícil "estar quieto" y conocer que Él es Dios...dejándole 
traer la solución, respuesta o el siguiente paso. Estar constantemente en esa voz suave y 
apacible y permitir que Su paz y presencia nos dirija es primordial para construir una casa sólida 
en Su nombre. 
 
APLICACIÓN PRÁCTICA 
 
Permitir que el SEÑOR construya tu casa es un arte y una ciencia. Mientras que a la mayoría de 
nosotros se nos ha enseñado o simplemente tenemos el hábito de tomar decisiones basadas 
en lo que parece ser correcto, este no es el protocolo bíblico de dejar que Él guíe. Eso es como 
una persona que no tiene experiencia en la construcción de una casa física, decidiendo cómo 
construirla basado en lo que creé que es mejor que se limita a su experiencia personal. El 
resultado sería catastrófico cuando menos. De la misma manera, no podemos tratar de 
construir la casa de Yahweh en nuestra vida porque no tenemos experiencia en ello. Nosotros 
no somos el capataz o el ingeniero. Por lo tanto, aquí hay algunas cosas que el Padre me ha 
enseñado acerca de cómo permitirle verdaderamente construir la casa: 
 

1. Debe haber planos detallados y definidos. El plano de la Casa de Dios es Su Palabra. Así 
que, cuando vamos a tomar decisiones en nuestra vida que nos afectarán y afectarán a 
quienes nos rodean, necesitamos buscar respuestas en los planos. La mayoría de la 
gente no sabe cómo hacer esto. En ocasiones encontrarás la respuesta exacta, pero la 
mayoría de las veces tenemos que buscar patrones y principios. Por ejemplo, en lugar de 
buscar un verso preciso para tu situación, mira todas las historias y mira los principios 
dentro de esas historias. Búscate a ti mismo y tu situación dentro de las escrituras. 
Entonces esa historia de dirá que hacer y que no hacer. Esta es la razón por la que 
conocer tu Biblia y estar familiarizado con todas las historias es crucial. Cuanto más 
sabes, más conocerás el corazón de Yahweh con respecto al tema y como desea que 
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vivamos. Esas historias están ahí por una razón. Están para enseñarnos cómo hemos de 
actuar en una situación determinada, así como también nos enseñan como Él piensa en 
esa misma situación. 
 

2. Llévalo a Él en oración. Probablemente la parte menos tomada en cuenta del proceso 
es la oración y la meditación. Somos bastante buenos lanzando oraciones y pidiéndole 
por las cosas que nos preocupan, pero estamos menos acostumbrados al ayuno y la 
meditación. El Rey David dice que medita en la Torá día y noche. Cuando tomamos 
tiempo en un lugar aislado y silencioso y solo estamos callados delante de Él, dejando 
que hable y ministre a nuestra alma, pidiéndole que nos muestre el camino, Él hará eso 
precisamente. Algunas de las revelaciones más poderosas que he tenido han sido 
después o durante un tiempo de profunda meditación en Su gloria y Su Palabra. 
Solamente le alabo y mantengo una actitud de agradecimiento, mientras estoy en un 
estado tranquilo de recepción en mi hombre interior.  
 

3. Busca las señales que siguen. Él confirma su palabra con señales que le siguen. Para mí, 
simplemente no tomo una decisión crucial sin una señal sobrenatural de Él. Yo oro, 
ayuno y medito en Su presencia y espero por Su dirección. Si Él realmente quiere que 
avance en una situación, confirmará la dirección con señales. Puede enviarme un sueño, 
una visión, una palabra profética, etc. La mayoría de las personas sencillamente no 
esperan lo suficiente para recibir Su dirección. 
 

4. Finalmente, actúo en paz y unidad con mi esposa. Si alguno de los dos no tiene paz con 
respecto a una dirección, entonces espero. Somos uno, esa unidad compleja que en 
Hebreo es llamada "ejád." Debido a que ambos deseamos seguir sus pisadas y dejar que 
Él dirija, yo simplemente no voy a adelantarme a mi esposa si ella no siente paz al 
respecto. Estar en unidad con tu cónyuge es crucial para tener verdaderamente la 
aprobación del Padre y traerte la dirección definitiva. Yo no siempre he sido muy bueno 
en esto debido a mi velocidad y el deseo de moverme rápidamente para el Señor. Pero 
desde que he aprendido a actuar como uno, cada paso a sido seguro, firme y ha traído 
fruto duradero. 

 
Toma el tiempo para seguir estos cuatro pasos y de verdad siéntate en Su presencia sin 
importar lo que te cueste en el ámbito natural. Te sorprenderás de la diferencia que hará en tu 
vida. En la siguiente parte de esta serie "Construyendo Su Casa", voy a discutir el poder del Arca 
y el Testimonio y como se relaciona con nosotros hoy en el proceso de construcción. Hasta 
entonces, que podamos todos arrepentirnos de construir a nuestra manera y le dejemos a Él 
construir nuestras casas ¡para resistir el paso del tiempo! 
 
Shalom, 

 
 
 
 

Jim Staley 
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CONSTRUYENDO SU CASA*-2 (EN AYUNO) 
 

Éxodo 25:10-16 (RVR1960) 
10 Harán también un arca de madera de acacia,...16  
Y pondrás en el arca el testimonio que yo te daré. 

 
NUESTRO TESTIMONIO 

De la misma manera en que Yahweh le dijo a Moisés que únicamente "pusiera en el Arca el 
Testimonio que Él le daría", nosotros únicamente debemos construir nuestra casa con el 
testimonio que Él nos da. Muy a menudo en nuestro celo por servir al Creador y construir Su 
Reino, nos adelantamos a Él y no nos damos cuenta que estamos construyendo nuestro propio 
testimonio, en lugar de permitirle a Él crear uno para nosotros. El promete que Él nos dará el 
apropiado testimonio, lo cual significa que debemos asegurarnos de seguirlo lo 
suficientemente cerca como para recibirlo. 

Apocalipsis 12:11 dice “Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra 
del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.” En los pactos antiguos, los 
dos individuos que hacían el pacto junto cortaban su mano derecha y su brazo y los unían 
haciendo que la sangre se mezclara. El significado era que ellos eran ahora una sola sangre. 
Entonces ellos levantaban los brazos mostrándole a todos alrededor que los que eran dos, 
ahora eran uno. Seguían después cortando un animal para ser consumido por ambos individuos 
y algunos otros componentes y la cortadura que se hacía por el pacto creaba cicatrices en los 
brazos de los dos. Estas cicatrices intencionales estaban diseñadas para mostrar a algún 
adversario que deseara atacar a uno de ellos, que él no estaba solamente atacando a uno, sino 
a todos los que habían entrado en pacto con él. 

Las ramificaciones de esto como creyente son obvias y sorprendentes. Gálatas 2:20 dice que 
estamos "crucificados con Cristo" esto significa que llevamos las mismas "marcas" que Él tomó 
sobre sí mismo en su sufrimiento en la cruz. El creó una cicatriz no solamente en Su brazo 
derecho, sino sobre todo Su cuerpo. Su cuerpo entero ES el Testimonio, la marca del pacto. 
Él es el Alev Tav (Alfa-omega, principio-fin), la Palabra hecha carne. Alev en Hebreo pictográfico 
es la cabeza de un buey, y significa "la fuerza del líder." Tav era la marca o pacto. Yeshua era 
literalmente el "Líder fuerte que es la marca del pacto". La razón por la cual podemos vencer al 
enemigo es porque cada vez que el ataca, podemos proclamar la sangre del Cordero y 
entonces proclamarle a él la palabra de nuestro testimonio. En otras palabras, en el primer 
Pacto, los Diez Mandamientos eran el Testimonio colocado dentro del Arca. En el segundo 
Pacto, como Yeshua es la Palabra hecha carne, así SOMOS nosotros la palabra viviente de 
nuestra generación. Cuando el enemigo ve que tu vida es el Testimonio viviente y ve la sangre 
del Pacto que ha sido derramada, simplemente no hay manera en que él pueda involucrarse sin 
el permiso muy específico de Yahweh mismo. 

Es por esto que es tan importante que estemos en pacto y que entendamos el testimonio del cual 
testificamos y representamos. Si elegimos caminar en oposición al Pacto entonces el enemigo 
puede fácilmente apuntar al hecho de que estamos quebrantando las instrucciones del pacto 
por lo cual el podrá clamar en la corte legal de Dios, y tiene el derecho de atacar en esa área.  

Nuestro testimonio debe alinearse con el de Él. Es por esto que DEBEMOS conocer Su palabra y 
estudiar los principios detrás de Su palabra. No es suficiente decir que observamos la Palabra 
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de DIOS ó Torah, que guardamos el dia de Reposo, que no comemos lo impuro y que honramos 
las Fiestas. Debemos conocer el corazón de Yahweh DETRÁS de todas estas cosas para poder 
aplicar el Testimonio en cada situación de nuestras vidas. 

EL PROPICIATORIO 

Cuando creamos un lugar limpio y apropiado para que Yahweh viva entre nosotros y le 
permitimos a El convertirnos en un poderoso testimonio representativo de la Palabra viviente 
la cual se dio a sí mismo como la marca del Pacto, estamos entonces creando el verdadero 
trono de Yahweh en nuestras vidas. Su intención entonces no es solo caminar entre nosotros. 
Su intención es reinar desde un trono que está dentro de nuestro templo. Para que esto 
realmente se cumpla, nosotros somos los que tenemos que crear el espacio y el trono espiritual 
para que Él tome asiento. Y este es el punto del Espíritu Santo, quien nos fue dado con el 
propósito de ayudarnos en ese proceso de “hacer a Yeshua el Señor de nuestras vidas.” Darle a 
Él la autoridad completa y reinado sobre nuestras vidas comienza entendiendo el concepto de 
como el tabernáculo original fue ensamblado y entonces copiar ese patrón. Cuando entramos 
en pacto a través de la sangre del Cordero y alineamos nuestras vidas con el testimonio por 
medio de las instrucciones del pacto (Torah) que Él nos dio, iniciamos con la pieza final del arca, 
el cual es la misericordia de Yahweh en nuestras vidas. 

"No hay condenación para los que están en Cristo Jesús" como Romanos 1:8 dice. Cuando 
estamos COMPLETAMENTE en El, estamos siguiendo Sus instrucciones (1 Juan 5) y nos 
convertimos en imagen directa de Dios en la tierra. La misericordia es dada a todos aquellos 
que buscan ser Su testimonio en la tierra. Aquellos que desean que Yahweh reine y domine en 
sus corazones deben primero someterse a las instrucciones del Testimonio tanto de palabra 
como de principio. Mientras que los mandamientos están bajo el tema de juicio para todos los 
que no los guardan, el Arca está cubierto por el propiciatorio, como la "misericordia triunfa 
sobre el juicio" (Santiago 2:13).  

Este patrón nos dice que la misericordia es más fuerte que el juicio en nuestras vidas. Si nos 
encontramos a nosotros mismos juzgando a otros con más juicio que misericordia, entonces 
estamos destronando a Yeshua como Señor y Juez y lo estamos reemplazando a Él con 
nosotros mismos. Este revertir de la misericordia con el juicio destruye el patrón original que 
Yahweh le dio a Su pueblo y lo representa incorrectamente a El ante Su pueblo. Este fue el 
pecado que Moisés cometió cuando golpeó enojado la roca dos veces en lugar de hablarle 
como le fue indicado. 

Hasta aquí hemos cubierto que para poder construir una casa en donde Yahweh viva 
apropiadamente, debemos empezar con entender Sus planes (Su palabra). Después debemos 
permitirle a El que nos enseñe y nos muestre como aplicar eso en nuestras vidas. Esto sucede a 
través de la oración, meditación, señales y maravillas, palabra profética y el escudriñar Su 
palabra buscando los patrones que necesitamos para saber qué hacer en nuestra situación 
particular, etc... Descubrimos que de la misma manera que el Tabernáculo del antiguo Pacto es 
un patrón de algo más grande en los cielos, así nuestro tabernáculo del Nuevo Pacto debe 
tener el mismo patrón. Eso significa que debemos soportar las mismas marcas de nuestro 
Señor, caminar mostrando el Testimonio del Pacto y mostrar misericordia más que juicio. Al 
hacer esto, proveemos a nuestro Señor con un lugar apropiado para reinar desde nuestros 
corazones y ¡estaremos Construyendo Su Casa A Su Manera!. Shalom,  Jim  
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CUARTO DE GUERRA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://gloria.tv/video/iU2ssxw4h6DW1KwJvr9UFHSry 
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AYUNANDO POR LOS DEMÁS 

 

en el año primero de su reinado,  
yo Daniel miré atentamente en los libros el número de los años  

de que habló Jehová al profeta Jeremías,  
que habían de cumplirse las desolaciones de Jerusalén en setenta años.  

Y volví mi rostro a Dios el Señor, buscándole en oración y ruego, 

 en ayuno, cilicio y ceniza.  

(Daniel 9:2-3) 
 

El profeta Daniel en ayuno oraba e intercedía por el Pueblo de DIOS, por las desolaciones de 

Jerusalén y por Israel clamando a DIOS por misericordia. Eso muestra que para interceder por 
otros, sean los familiares o los vecinos perdidos, la oración en ayuno es un instrumento poderoso. 

Muestra la Biblia que después de la oración y el ayuno de DANIEL, un ángel del Cielo se le 

presentó y le habló y le reveló eventos proféticos a ocurrir. 

 

Miremos la oración de DANIEL: 

 

Y oré a Jehová mi Dios e hice confesión diciendo:  
Ahora, Señor, Dios grande, digno de ser temido,  

que guardas el pacto y la misericordia con los que te aman y guardan tus mandamientos;  
 

hemos pecado, hemos cometido iniquidad, hemos hecho impíamente, y hemos sido rebeldes, y 
nos hemos apartado de tus mandamientos y de tus ordenanzas.  

No hemos obedecido a tus siervos los profetas, que en tu nombre hablaron a nuestros reyes, a 
nuestros príncipes, a nuestros padres y a todo el pueblo de la tierra.  

 
Tuya es, Señor, la justicia, y nuestra la confusión de rostro, como en el día de hoy lleva todo 

hombre de Judá, los moradores de Jerusalén, y todo Israel, los de cerca y los de lejos, en todas las 
tierras adonde los has echado a causa de su rebelión con que se rebelaron contra ti.  

 
Oh Jehová, nuestra es la confusión de rostro, de nuestros reyes, de nuestros príncipes y de 

nuestros padres; porque contra ti pecamos.  
De Jehová nuestro Dios es el tener misericordia y el perdonar,  

aunque contra él nos hemos rebelado,  
y no obedecimos a la voz de Jehová nuestro Dios, para andar en sus leyes que él puso delante de 

nosotros por medio de sus siervos los profetas.  
 

Todo Israel traspasó tu ley apartándose para no obedecer tu voz;  
por lo cual ha caído sobre nosotros la maldición y el juramento que está escrito en la ley de Moisés, 

siervo de Dios; porque contra él pecamos.  
 

Y él ha cumplido la palabra que habló contra nosotros y contra nuestros jefes que nos gobernaron, 
trayendo sobre nosotros tan grande mal; pues nunca fue hecho debajo del cielo nada semejante a 

lo que se ha hecho contra Jerusalén.  
 

Conforme está escrito en la ley de Moisés,  
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todo este mal vino sobre nosotros;  
y no hemos implorado el favor de Jehová nuestro Dios,  

para convertirnos de nuestras maldades y entender tu verdad.  
 

Por tanto, Jehová veló sobre el mal y lo trajo sobre nosotros;  
porque justo es Jehová nuestro Dios en todas sus obras que ha hecho, 

 porque no obedecimos a su voz.  
 

Ahora pues, Señor Dios nuestro, que sacaste tu pueblo de la tierra de Egipto con mano poderosa, y 
te hiciste renombre cual lo tienes hoy; hemos pecado, hemos hecho impíamente.  

Oh Señor, conforme a todos tus actos de justicia, apártese ahora tu ira y tu furor de sobre tu 
ciudad Jerusalén, tu santo monte; porque a causa de nuestros pecados, y por la maldad de 

nuestros padres, Jerusalén y tu pueblo son el oprobio de todos en derredor nuestro.  
 

Ahora pues, Dios nuestro, oye la oración de tu siervo, y sus ruegos; y haz que tu rostro 
resplandezca sobre tu santuario asolado, por amor del Señor.  

 
Inclina, oh Dios mío, tu oído, y oye; abre tus ojos, y mira nuestras desolaciones, y la ciudad sobre la 

cual es invocado tu nombre; porque no elevamos nuestros ruegos ante ti confiados en nuestras 
justicias, sino en tus muchas misericordias.  

 
Oye, Señor; oh Señor, perdona; presta oído, Señor, y hazlo; no tardes, por amor de ti mismo,  

Dios mío;  
porque tu nombre es invocado sobre tu ciudad y sobre tu pueblo.  

(Daniel 9:4-19) 
 

¿ Cómo es la oración que haces por tus familiares y vecinos? 

¿ En ayuno? 
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RECIBIENDO DISEÑOS DE DIOS EN AYUNO 

 

 

Cuando yo subí al monte para recibir las tablas de piedra,  

las tablas del pacto que Jehová hizo con vosotros,  

estuve entonces en el monte cuarenta días y cuarenta noches,  

sin comer pan ni beber agua;  
y me dio Jehová las dos tablas de piedra escritas con el dedo de Dios;  

y en ellas estaba escrito según todas las palabras que os habló Jehová en el monte,  
de en medio del fuego, el día de la asamblea.  

Sucedió al fin de los cuarenta días y cuarenta noches,  

que Jehová me dio las dos tablas de piedra, las tablas del pacto. 
 (Deuteronomio 9:9-11) 

 
 

Y publiqué ayuno allí junto al río Ahava, 
 para afligirnos delante de nuestro Dios, 

 para solicitar de él camino derecho para nosotros,  

y para nuestros niños, y para todos nuestros bienes.  
(Esdras 8:21) 

 
 

 
Pero vendrán días cuando el esposo les será quitado,  

y entonces en aquellos días ayunarán.  
 

Nadie pone remiendo de paño nuevo en vestido viejo;  
de otra manera, el mismo remiendo nuevo tira de lo viejo, y se hace peor la rotura.  

 
Y nadie echa vino nuevo en odres viejos;  

de otra manera, el vino nuevo rompe los odres, y el vino se derrama, y los odres se pierden; 

 pero el vino nuevo en odres nuevos se ha de echar.  
(Marcos 2:20-22) 

 

 En ayuno! 

 

 

 

Yo Juan soy el que oyó y vio estas cosas.  

Y después que las hube oído y visto,  
me postré para adorar a los pies del ángel que me mostraba estas cosas.  

Pero él me dijo: Mira, no lo hagas; porque yo soy consiervo tuyo, de tus hermanos los profetas, y 

de los que guardan las palabras de este libro. Adora a Dios. 
(Apocalipsis 22:8-9) 
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VASO ROTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=8u9O4cGQdzU 
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CONMIGO EN ESTA HORA 

 

Entonces Jesús les dijo: Mi alma está muy triste, hasta la muerte;  

quedaos aquí, y velad conmigo. 
(Mateo 26:38) 

 

¿Qué hacer cuando el alma está muy triste?: Velar!. Tremendo, pero abordaremos algo aún más 
profundo esta vez: 

 

Qué impresionante que el Salvador del mundo a sus íntimos les manifieste cómo se encuentra 
Él en este momento previo al sacrificio!!. El alma puede entristecerse, incluso hasta morir y es 
allí cuando el SALVADOR invita a quedarse cerca de ÉL y velar con ÉL. 
 
¿Cuántas veces has escuchado la invitación de CRISTO para velar con ÉL y participar de los 
sufrimientos “actuales” (de JESÚS)? - persecución, trampas, engaños, traiciones, etc. contra Su 
Esposa y Sus pequeñitos - 
 

y cayendo en tierra, oyó una voz que le decía: Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? 
El dijo: ¿Quién eres, Señor? Y le dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues;  

dura cosa te es dar coces contra el aguijón. 
(Hecho 9:4-5) 

 
Cualquiera que haga tropezar a uno de estos pequeñitos que creen en mí,  

mejor le fuera si se le atase una piedra de molino al cuello, y se le arrojase en el mar.  
(Marcos 9:42) 

 
Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber;  

fui forastero, y me recogisteis;  
estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.  
Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te 

sustentamos, o sediento, y te dimos de beber?  
¿Y cuándo te vimos forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos?  

¿O cuándo te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti?  
Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos 

mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis.  
(Mateo 25:35-40) 

 
Es a ÉL que se hace todo esto!, a Su Cuerpo, entiendes?, Su cuerpo Sufre aún! 
 

Así es!. EL Señor JESUCRISTO está buscando vasos donde derramar sus lágrimas!, pero el 
enemigo ha cegado el entendimiento y encerrado a la humanidad en el “amor” egoísta del yo 
carnal, ¿Cuándo aprenderemos que esto no se trata de ti o de mi sino que se trata de ÉL? 
 
Por qué mejor no hacemos morir todo lo “personal” para atender los asuntos del Reino con el 
Rey? Y disponernos a velar, orar y ayunar con ÉL? 
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TANAK 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=VL8YhTkuiv0 
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PANORAMA DEL NUEVO TESTAMENTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=NxoZlIX2hxs 
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DEVOCIONAL PROPIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEVOCIONAL PROPIO 
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DESCUBRIENDO EN AYUNO A QUIEN ADORAS  

 

Viendo el pueblo que Moisés tardaba en descender del monte, 
 se acercaron entonces a Aarón, y le dijeron:  

Levántate, haznos dioses que vayan delante de nosotros;  
porque a este Moisés, el varón que nos sacó de la tierra de Egipto,  

no sabemos qué le haya acontecido. 
 

Y Aarón les dijo: Apartad los zarcillos de oro que están en las orejas de vuestras mujeres, de 
vuestros hijos y de vuestras hijas, y traédmelos. 

Entonces todo el pueblo apartó los zarcillos de oro que tenían en sus orejas, y los trajeron a Aarón; 
y él los tomó de las manos de ellos, y le dio forma con buril, e hizo de ello un becerro de fundición.  

Entonces dijeron: Israel, estos son tus dioses, que te sacaron de la tierra de Egipto. 
Y viendo esto Aarón, edificó un altar delante del becerro; y pregonó Aarón,  

y dijo: Mañana será fiesta para Jehová 
(Éxodo 32:1-5) 

 

¿Están sincronizados tus tiempos con los de DIOS?, ¿Estás seguro (a)? 
 
El Pueblo que acababa de salir de Egipto, ansioso por ir a un nuevo lugar, apresurado por no ser 
más esclavo, con una mente sin renovar, inquieto por seguir a un líder elegido por un DIOS y 
con ceguera pues naturalmente juzga con inmediatez la demora de éste. El afán y la ansiedad 
se apodera de quien aún no ha sido salvado ó tratado por DIOS. 
 
Es de notar que la opresión entonteció a Aarón quien solicitó el oro para dar forma con buril al 
becerro. Un oro que provenía de las orejas de los hombres y las mujeres que vivieron en Egipto. 
Aarón y el pueblo decidieron dar forma a un dios según su propia prudencia y sabiduría (árbol 
de la ciencia del bien y del mal). Un dios según Egipto (con forma de animal), un dios conforme 
a las costumbres que tenían impresas aún en sus mentes (imaginaciones terrenales). 
Además de ello, Aarón hizo un altar delante del becerro para presentar ofrendas y pregonó una 
fiesta para Jehová!. Terrible!, Aarón asignó el nombre sagrado a una obra de hombre!, 
pretendió encapsular la grandeza del Señor y rebajarla a un ídolo!!! 
 
Ahora, ¿cuántas veces hemos asignado alguna idea como proveniente de DIOS?, ¿cuántas veces 
perseveramos en formar un dios a nuestro antojo impulsado por las tradiciones o 
cosmovisiones propias?, ¿Cuántas veces la autojustificación configura un becerro en el corazón 
y le asigna el nombre sagrado? ¿Cuántas veces las tradiciones, la familia, la religión, el 
intelectualismo, la fama, las posesiones, el estudio, el don y habilidad son como el oro del 
mundo que se emplea para fundir y ser la materia prima de un ídolo?. Jehová llama a esto 
pecado, y allí no está ÉL. 
 
Y es que DIOS es más grande que el universo y nada le puede contener. La única manera que EL 
ESPÍRITU RE-POSA en un hombre o mujer es que el tal sea conformado a CRISTO quien es la 
imagen de DIOS y el resplandor de Su gloria. 
 
¿Permitirás que DIOS te conforme a JESUCRISTO?, es decir te trate?, DIOS tiene a los suyos en 
trato y quien no está en ÉL, seguramente está haciendo un becerro para postrarse ante él.  
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DESTRUYENDO EL OBJETO DEL PECADO-1 
 

Y tomé el objeto de vuestro pecado, el becerro que habíais hecho,  
y lo quemé en el fuego,  

y lo desmenucé moliéndolo muy bien, hasta que fue reducido a polvo;  
y eché el polvo de él en el arroyo que descendía del monte. 

(Deuteronomio 9:21) 
  

¿Qué patrón o diseño se encuentra en la cita anterior y en las siguientes? 
 

Pero si en verdad oyeres su voz e hicieres todo lo que yo te dijere,  
seré enemigo de tus enemigos, y afligiré a los que te afligieren. 

Porque mi Angel irá delante de ti, y te llevará a la tierra del amorreo, del heteo, del 
ferezeo, del cananeo, del heveo y del jebuseo, a los cuales yo haré destruir. 

No te inclinarás a sus dioses, ni los servirás, ni harás como ellos hacen;  
antes los destruirás del todo, y quebrarás totalmente sus estatuas. 

Mas a Jehová vuestro Dios serviréis, y él bendecirá tu pan y tus aguas; 
 y yo quitaré toda enfermedad de en medio de ti. 

(Éxodo 23:22-25) 
 

Habla a los hijos de Israel, y diles: 
 Cuando hayáis pasado el Jordán entrando en la tierra de Canaán, 

echaréis de delante de vosotros a todos los moradores del país, y destruiréis todos sus ídolos de 
piedra, y todas sus imágenes de fundición, y destruiréis todos sus lugares altos; 

y echaréis a los moradores de la tierra, y habitaréis en ella; porque yo os la he dado para que sea 
vuestra propiedad. 
(Números 33:51-53) 

 
Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne. 

(Gálatas 5:16) 
 

Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros:  
fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; 

cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, 
en las cuales vosotros también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas. 

Pero ahora dejad también vosotros todas estas cosas: ira, enojo, malicia, blasfemia, 
palabras deshonestas de vuestra boca. 

No mintáis los unos a los otros, habiéndoos despojado del viejo hombre con sus hechos, 
y revestido del nuevo,  

el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento pleno, 
(Colosenses 3:5-10) 

 
El Señor direcciona la destrucción del objeto del pecado. No hay que consentir (divagar, 
reconsiderar, estimar, tolerar) el becerro que se hace pasar como si fuera un dios. Esto tiene 
que ver con hacer morir TODO lo terrenal en nuestras vidas… 
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DESTRUYENDO EL OBJETO DEL PECADO-2 
 

Y tomé el objeto de vuestro pecado, el becerro que habíais hecho,  
y lo quemé en el fuego,  

y lo desmenucé moliéndolo muy bien, hasta que fue reducido a polvo;  
y eché el polvo de él en el arroyo que descendía del monte. 

(Deuteronomio 9:21) 
  

El objeto del pecado fue destruido en la Cruz del Calvario! Y se hace real en una vida cuando 
esta vida lo cree (tiene fe por intimidad y conocimiento de DIOS)!  
 

 Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne,  
os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,  

anulando el acta de los decretos que había contra nosotros,  
que nos era contraria,  

quitándola de en medio y clavándola en la cruz,  
y despojando a los principados y a las potestades, 

 los exhibió públicamente, triunfando sobre ellos en la cruz.  
(Colosenses 2: 13.15) 

 
Y eso se evidencia por una vida que se dirige exclusivamente al Padre (es decir que la mirada de 
aquel hombre y mujer busca y vela por tener delante al Padre): 
 

Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo 
sentado a la diestra de Dios. 

Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 
Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 

Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, 
 entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria. 

(Colosenses 3:1-4) 
 
 

Las cosas de arriba: 
 

vida eterna a los que,  
perseverando en bien hacer, buscan gloria y honra e inmortalidad,  

(Romanos 2:7) 
 

Por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, todo lo honesto, todo lo justo, todo lo puro, 
todo lo amable, todo lo que es de buen nombre; si hay virtud alguna, 

 si algo digno de alabanza, en esto pensad.  
(Filipenses 4:8) 

 
porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. 

(Romanos 14:17) 
 



 

 

Devo17 

El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia,  
el amor no es jactancioso, no se envanece; 

  no hace nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; 
no se goza de la injusticia, más se goza de la verdad. 

Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. 
El amor nunca deja de ser; … 

(1 Corintios 13:4-8) 
 

Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor,  
estos tres; pero el mayor de ellos es el amor 

(1 Corintios 13:13) 
 

Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal,  
que salía del trono de Dios y del Cordero. 

En medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que 
produce doce frutos, dando cada mes su fruto; 

 y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones. 
 

Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella,  
y sus siervos le servirán, 

y verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes. 
 

No habrá allí más noche; y no tienen necesidad de luz de lámpara, ni de luz del sol, porque Dios el 
Señor los iluminará; y reinarán por los siglos de los siglos 

(Apocalipsis 22:1-5) 
 

Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida, y para 
entrar por las puertas en la ciudad. 

(Apocalipsis 22:14) 
 

El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, le daré a comer 
del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.  

(Apocalipsis 2:7) 
 

No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en 
la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la 

muerte, y yo te daré la corona de la vida.  
El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. El que venciere, no sufrirá 

daño de la segunda muerte. 
(Apocalipsis 2:10-11) 

 
El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré a comer 

del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un nombre 
nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe. 

(Apocalipsis 2:17) 
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Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, 
yo le daré autoridad sobre las naciones, 

y las regirá con vara de hierro,  
y serán quebradas como vaso de alfarero;  

como yo también la he recibido de mi Padre; 
y le daré la estrella de la mañana 

(Apocalipsis 2:27-28) 
 

El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la 
vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles. 

(Apocalipsis 3:5) 
 

Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y 
escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva 

Jerusalén, la cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo.  
(Apocalipsis 3:12) 

 
Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me 

he sentado con mi Padre en su trono.  
(Apocalipsis 3:21) 
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PODER EN EL AYUNO DEL SEÑOR 
 

Y me ha dicho: Bástate mi gracia;  

porque mi poder se perfecciona en la debilidad. 
  

Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades,  
para que repose sobre mí el poder de Cristo. 

 
Por lo cual, por amor a Cristo me gozo en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en 

persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy fuerte. 
(2 Corintios 12:9-10) 

 

En el ayuno nos debilitamos en lo físico. La carne se debilita, pero lo espiritual se agiganta y el 
poder de DIOS se puede manifestar sobre nosotros. Cuando somos débiles entonces somos 
fuertes. En el ayuno el cuerpo se limpia de impurezas y se torna más receptivo a lo espiritual. 
TODOS los hombres de DIOS más usados en su obra fueron siervos que oraron y ayunaron y 
buscaron fervientemente el rostro de DIOS. El Señor no ha cambiado. ¿Quieres poder de DIOS? 
Ora y ayuna y serás lleno de Su Espíritu. 

El ESPÍRITU SANTO viene y explica en detalle pasajes bíblicos que no se entienden, los cuales al 
aplicarlos bendicen tu vida! 

Apertura a lo espiritual de DIOS estudiando su Palabra en Ayuno: 

 

En el año primero de su reinado,  
yo Daniel miré atentamente en los libros el número de los años de que habló Jehová al profeta 

Jeremías, que habían de cumplirse las desolaciones de Jerusalén en setenta años. 
Y volví mi rostro a Dios el Señor, buscándole en oración y ruego, en ayuno, cilicio y ceniza. 

(Daniel 9:2-3) 

Días de ayuno para interceder y estudiar la Palabra son de grande bendición. 

 
Y Moisés salió a recibir a su suegro, y se inclinó, y lo besó; 

 y se preguntaron el uno al otro cómo estaban, y vinieron a la tienda. 
 

Y Moisés contó a su suegro todas las cosas que Jehová había hecho a Faraón y a los egipcios por 
amor de Israel, y todo el trabajo que habían pasado en el camino,  

y cómo los había librado Jehová. 
 

Y se alegró Jetro de todo el bien que Jehová había hecho a Israel, 
 al haberlo librado de mano de los egipcios. 

Y Jetro dijo: Bendito sea Jehová, que os libró de mano de los egipcios, y de la mano de Faraón, y 
que libró al pueblo de la mano de los egipcios. 

 

Ahora conozco que Jehová es más grande que todos los dioses; porque en lo 
que se ensoberbecieron prevaleció contra ellos. 
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Y tomó Jetro, suegro de Moisés, holocaustos y sacrificios para Dios; y vino Aarón y todos los 
ancianos de Israel para comer con el suegro de Moisés delante de Dios. 

(Éxodo 18:7-12) 
Y, la pregunta que se nos viene es: 
 
¿ Por qué, después de toda la conversación, y después de traer sacrificio delante de El Eterno, 
Jetro (ó Yitró) come?. La respuesta, no puede ser otra: Jetro, estaba en ayuno. 
 
Y, el estar en ayuno, fue factor determinante, para que todo tuviera los resultados que se 
dieron. 
 
Que Yitró, conociera 
Que Yitró, creyera. 
Que Yitró, oyera. 
Que Yitró, obedeciera. 
Que Yitró, hiciera. 
Que Yitró, dejara sus dioses paganos. Que dejara de ser un gentil, y se convirtiera en un 
israelita. Todo fue más fácil, para él. Todo fue más fácil, para Moisés por la sola razón: Yitró 
estaba en ayuno. 
 
El pasaje, no nos habla que discutieron. Que puso objeciones. No, su carne estaba sujeta, no 
opinaba. Su alma, veía todo claro. Su alma, sabía que había llegado al lugar donde tenía que 
estar. Si, para Yitró fue una bendición muy especial el ayuno. Bendición, que no sólo se 
demostró en la sabiduría para escoger lo mejor para su vida. Sino que en los días posteriores, 
esa sabiduría le alcanzaba hasta para aconsejar a Moisés. Él, estaba demostrando la sabiduría 
de una vida donde el ayuno es primordial. Así como para Yitró el ayuno fue una bendición 
grande. 
 
También, para nosotros lo será. Muchas cosas que no entendemos fácilmente, porqué nacimos 
en una cultura muy distinta a la revelada por nuestro Elohim a Su pueblo. 
 
Muchos mandamientos que nos cuesta obedecer, porque les ponemos todas las objeciones. 
Porque nos parecen anticuados, etc. Los entenderíamos mucho más fácil, y claramente,  si 
usáramos esa herramienta hermosa que se llama: Ayuno. 
 
El Ayuno que debemos tener para entender los propósitos de El Eterno para nuestra vida, y 
para que las cosas que están escritas en Su Palabra se vuelvan realidad en nuestras vidas. 
Apartemos esos momentos, para estudiar la Palabra de DIOS en ayuno. Los resultados, nos 
sorprenderán!! 
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EN EL AYUNO SE SIRVE A DIOS  
 

Cumplidos los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron por nombre JESÚS,  
el cual le había sido puesto por el ángel antes que fuese concebido. 

Y cuando se cumplieron los días de la purificación de ellos, conforme a la ley de Moisés,  
le trajeron a Jerusalén para presentarle al Señor 

(Lucas 2:21-22) 
 

Estaba también allí Ana, profetisa, hija de Fanuel, de la tribu de Aser, de edad muy avanzada, pues 
había vivido con su marido siete años desde su virginidad, 

y era viuda hacía ochenta y cuatro años; y no se apartaba del templo, 

 sirviendo de noche y de día con ayunos y oraciones. 
(Lucas 2:36-37) 

 
Ana la profetiza era una viuda como de ochenta años que vivía prácticamente en el templo y 
servía a DIOS en sus ayunos y oraciones de día y de noche. DIOS la honró pues cuando fue 
traído el niño Jesús al templo por José y María, el Espíritu lo reveló a Ana y ella llena de gozo dio 
testimonio al pueblo del Redentor. DIOS honra a quien sirve en ayuno y oración permitiéndole 
ver al Señor!! (¿Deseas ver al SEÑOR JESÚS obrar en tu vida?). 
 
Es importante observar que Ana tenía ochenta años de edad y sin embargo ayunaba 
continuamente. Moisés ayunó cuarenta días y cuarenta noches en dos ocasiones y él tenía más 
de ochenta años de edad. La Biblia dice que en la vejez daríamos frutos aún, llenos de savia y 
vigor. No importa la edad, el ayuno es una necesidad para el creyente y una gran bendición 
para la salud. 
 
Así como los ancianos pueden ayunar, también es posible el ayuno a corta edad. Porqué 
impedir la bendición de DIOS sobre los niños que vienen a JESÚS, si de ellos es el reino? 
 

Y los hombres de Nínive creyeron a Dios,  

y proclamaron ayuno, y se vistieron de cilicio desde el mayor hasta el menor de ellos. 

(Jonás 3:5) 
 

Por eso pues, ahora, dice Jehová, convertíos a mí con todo vuestro corazón, 
 con ayuno y lloro y lamento.  

(Joel 2:12) 
 

Reunid al pueblo, santificad la reunión, juntad a los ancianos, congregad a los niños 
y a los que maman, salga de su cámara el novio, y de su tálamo la novia. 

(Joel 2:16) 
 

Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que yo soy Jehová vuestro Dios,  
y no hay otro; y mi pueblo nunca jamás será avergonzado. 

Y después de esto derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y profetizarán vuestros hijos y 
vuestras hijas; vuestros ancianos soñarán sueños, y vuestros jóvenes verán visiones. 

(Joel 2:27-28) 
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AYUNO PARCIAL*  

 

En aquellos días yo Daniel estuve afligido por espacio de tres semanas. 
No comí manjar delicado, ni entró en mi boca carne ni vino, ni me ungí con ungüento,  

hasta que se cumplieron las tres semanas. 
(Daniel 10:2-3) 

 
El ayuno parcial es un ayuno bíblico. En la cita anterior encontramos que el profeta ayunó tres 
semanas en un ayuno parcial. No comió manjares delicados, ni carne, ni vino. ¿Qué comió? La 
Biblia no lo dice, pero probablemente jugos de fruta. Notemos que fueron veintiún días de 
ayuno parcial y Daniel recibió revelación y visitación especial de DIOS!. No hay duda que esto es 
de gran bendición. Personas que tienen mucha dificultad para ayunar pueden hacer ayunos 
parciales mientras claman a DIOS para que les dé unción (les capacite en el espíritu) y fortaleza 
para los ayunos completos (No hay que conformarse, lo mejor es enemigo de lo bueno). El 
ayuno parcial no es por supuesto substituto total para el ayuno completo que es lo más 
efectivo y lo que fue practicado por los siervos de DIOS en los días bíblicos. 
 
UN DÍA DE AYUNO 
 
Es bíblico hacer un día de ayuno para alcanzar crecimiento espiritual u otras bendiciones del 
Señor. 
 

Y el niño crecía, y se fortalecía en espíritu;  
y estuvo en lugares desiertos hasta el día de su manifestación a Israel.  

(Lucas 1:80) 
 

Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres. 
(Lucas 2:52) 

 
¿Cómo logró esto Juan el Bautista y JESÚS?: Con ayuno?, ¿Ayunan tus niños? 
 
En la Palabra de DIOS hay un día señalado para ayuno, el décimo día del séptimo mes. Es una 
santa convocación y el pueblo se aflige delante de DIOS y ofrece ofrenda encendida a JEHOVÁ. 
Nadie trabaja en ese día y el pueblo se reconcilia con DIOS. Es un día de reposo. El ayuno 
comienza el día noveno por la tarde y termina el día décimo por la tarde (de seis de la tarde a 
seis de la tarde del siguiente día): 
 

También habló Jehová a Moisés, diciendo: 
A los diez días de este mes séptimo será el día de expiación; 

 tendréis santa convocación, y afligiréis vuestras almas, y ofreceréis ofrenda encendida a Jehová. 
Ningún trabajo haréis en este día; porque es día de expiación (perdón),  

para reconciliaros delante de Jehová vuestro Dios. 
Porque toda persona que no se afligiere en este mismo día,  

será cortada de su pueblo. 
Y cualquiera persona que hiciere trabajo alguno en este día,  

yo destruiré a la tal persona de entre su pueblo. 
Ningún trabajo haréis;  

estatuto perpetuo es por vuestras generaciones en dondequiera que habitéis. 
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Día de reposo será a vosotros,  
y afligiréis vuestras almas,  

comenzando a los nueve días del mes en la tarde;  
de tarde a tarde guardaréis vuestro reposo. 

(Levítico 23:26-32) 
 

¿Por qué hoy en día no se realiza de esa manera en muchas congregaciones? ¿No es estatuto 
perpetuo para el único Pueblo de DIOS? (Israel, y el extranjero que vive con ellos, es decir la 
ekklesía?) 
 
Sería maravilloso que las congregaciones ofrecieran a menudo un día de ayuno al Señor. Todos 
llorando delante de DIOS y buscando su rostro en oración. ¡Cuántos se llenarían del Espíritu 
Santo y serían transformados por DIOS!. Un reto más para nosotros y nuestras 
congregaciones!. 
 

Entonces subieron todos los hijos de Israel, y todo el pueblo,  

y vinieron a la casa de Dios; y lloraron, y se sentaron allí en presencia de Jehová,  

y ayunaron aquel día hasta la noche;  
y ofrecieron holocaustos y ofrendas de paz delante de Jehová. 

(Jueces 20:26) 
 
En este ayuno el pueblo clamo delante del Señor hasta la noche. No pasemos por alto que el 
pueblo lloraba delante de DIOS y dedicó todo ese día hasta el anochecer al Señor. Cuando se 
ayuna (sin alimento alguno) no se puede usar ninguna clase de alimento, no se puede usar 
ninguna clase de jugos, ni café, ni gomas de masticar. Acompáñalo con agua natural. Lo 
importante es que sea dirigido por el ESPÍRITU SANTO. 
 
Cuando ores durante el ayuno clama al Señor para que ÉL te guíe a Su plena voluntad y te 
muestre lo que debes hacer.  
 
Si usted propone en su corazón o “siente” la necesidad de hacer un día de oración y ayuno, 
otórguele oportunidad a DIOS de convertir ese ayuno en el ayuno del Señor. ¿Qué tiene que 
hacer? Durante ese día de ayuno clame continuamente a DIOS que le dirija y si no es Su 
voluntad que usted entregue a las seis de la tarde, que le indique hasta cuándo debe seguir su 
ayuno. Usted ora y si nota que está fuerte y sin deseos de entregar, no lo haga, siga el ayuno 
orando y clamando y pidiéndole a DIOS que le revele cuándo debe entregar. En esa situación ya 
usted estará en el ayuno del Señor dirigido por ÉL y dispuesto a no romper el ayuno hasta que 
DIOS le revele. Puede que DIOS convierta el ayuno de un día en uno de dos,  de tres, o de más 
días. ÉL es quien debe dirigirle. 
 
 
 
 
 
 

* Por Yiye Ávila 
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DEVOCIONAL PROPIO 
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LOS MILAGROS DE JESÚS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jXEj1EnHYC0 
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TYNDALE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=jJZdWXoSeQw 
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GANANDO A DIOS 

 

Jehová dijo así: El cielo es mi trono, y la tierra estrado de mis pies; ¿dónde está la casa que me 
habréis de edificar, y dónde el lugar de mi reposo? 

Mi mano hizo todas estas cosas, y así todas estas cosas fueron, dice Jehová;  

pero miraré a aquel que es pobre y humilde de espíritu, 

 y que tiembla a mi palabra. 
(Isaías 66:1-2) 

 

Los que sembraron con lágrimas, con regocijo segarán. 

(Salmos 126:5) 
 

Pero no será así entre vosotros,  

sino que el que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, 
y el que de vosotros quiera ser el primero, será siervo de todos. 

(Marcos 10:43-44) 
 

Porque Jehová es excelso, y atiende al humilde,  
 Mas al altivo mira de lejos.  

(Salmo 138:6) 
 

Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, 

 que soy manso y humilde de corazón; 
 y hallaréis descanso para vuestras almas; 

(Mateo 11:29) 
 

Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre es el Santo: 

 Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de espíritu, 

para hacer vivir el espíritu de los humildes,  

y para vivificar el corazón de los quebrantados.  

(Isaías 57:15) 
 

¿Quién subirá al monte de Jehová? 
¿Y quién estará en su lugar santo? 

El limpio de manos y puro de corazón; 

El que no ha elevado su alma a cosas vanas, 

Ni jurado con engaño. 

El recibirá bendición de Jehová, 
Y justicia del Dios de salvación. 

Tal es la generación de los que le buscan, 
De los que buscan tu rostro, oh Dios de Jacob. 

(Salmos 24:3-6) 
 
NO te compares con nadie. La competencia no proviene de DIOS. De DIOS proviene el servicio. 
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DIOS recompensa a los que le buscan. DIOS recompensa a los humildes. NO te compares con 
Nadie. Inspírate en CRISTO. 
 
Los hijos de DIOS fuimos creados para el servicio, por ello la altivez, arrogancia y soberbia no 
proceden de ÉL. 
 
Humildad tiene que ver con temblar ante la Palabra del REY, pobre en espíritu significa 
reconocer y tener clara la dependencia y la necesidad continua y absoluta del ESPÍRITU DE 
DIOS. 
 
DIOS ha prometido que enjugará (secará) toda lágrima de sus hijos. Aquellas lágrimas en el 
secreto, aquellas lágrimas no de queja sino de adoración y de comunión con CRISTO. CRISTO 
guarda en el cielo un “cofre” con ellas, son Su tesoro. 
 
Busca el quebrantamiento siempre. No permitas que se forme un caparazón de dureza e 
insensibilidad ante los demás y su necesidad!! 
 
Refleja a CRISTO!! Y gánate a DIOS. 
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UNA FE ENTENDIDA 

 

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. 
 (Hebreos 11:1-1) 

 
La fe es aquello que conocemos (certeza), aquello que comprendemos de CRISTO (Convicción): 

 

• Sustancia, certeza, garantía, anticipo, soporte de las realidades que se esperan, plena 
seguridad de recibir, aferrarse, es estar totalmente seguro de que uno va a recibir lo 
que espera. 

 
• Convicción es convencimiento, es una prueba, demostración!, es comprensión!. 

 

Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, 

 para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo 

(Romanos 15:13) 
 

DIOS es DIOS de esperanza que llena de TODO GOZO y PAZ en EL CREER!, para abundar en 

esperanza por el PODER DEL ESPÍRITU SANTO. Así que la esperanza proviene por la 

manifestación de Poder del ESPÍRITU SANTO!, es el ESPÍRITU SANTO quien da ese poder de 

esperanza!! (La esperanza es poder). 

Aguantar no es lo mismo que tener fe, ilusionarse no es tener fe (cuántas personas han 
aguantado para que un familiar se convierta, venga una sanidad, ocurra un milagro y nada 
ocurre?) 

He aquí que aquel cuya alma no es recta, se enorgullece; 

 mas el justo por su fe vivirá. 
(Habacub 2:4) 

 
La fe descrita en este verso es emuná que quiere decir firmeza, fidelidad, lealtad, verdad. 
 
Entonces existe un paradigma de fe que debe ser desarraigado, un paradigma que “enseñó” 
una fe que anda en oscuridad, en anhelos, ilusiones y falsedad. 
 
La fe que proporciona el ESPÍRITU SANTO es una fe en luz, esto es en intimidad y conocimiento 
de CRISTO, no en una fe de “aguante” normal, humano, sino una fe que entiende porque 
conoce al dador de la vida, al autor y consumador de la fe: CRISTO, es una fe que se ampara en 
la Palabra de DIOS y no en las emociones ni en el alma, sino que anda y vive porque delante de 
ella está DIOS, y anda como “viendo” al invisible. La fe de CRISTO tiene conocimiento del 
Padre, es una fe con el espíritu de ENTENDIMIENTO y va creciendo desde un tamaño tan 
pequeño como un grano de mostaza, pero se hace el árbol más grande del huerto, esta fe dice 
en quien ha creído: 
 

Por lo cual asimismo padezco esto; pero no me avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y 
estoy seguro que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día. 

(2 Timoteo 1:12) 
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UNA FE ENTENDIDA-2 

 

Porque por ella (por la fe) alcanzaron buen testimonio los antiguos.  
 (Hebreos 11:2) 

 
 Acerca de alcanzar por la fe, buen testimonio: 

 
Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía:  

Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, 

 y la autoridad de su Cristo;  
porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de 

nuestro Dios día y noche. 

 
Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero  

y de la palabra del testimonio de ellos, 
 y menospreciaron sus vidas hasta la muerte. 

(Apocalipsis 12:10-11) 
 

¿Cómo viene la salvación, el poder y el reino de nuestro DIOS y la autoridad de su CRISTO? 
 
Cuando es lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que acusaba delante de nuestro 
DIOS día y noche. 
 
Cuando es vencido por medio de: la sangre del Cordero, la palabra de testimonio, y 
menospreciar la vida hasta la muerte, 
 

 Acerca de la sangre del Cordero: 
 

pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros,  

y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado.  
 

Si confesamos nuestros pecados,  

él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados,  

y limpiarnos de toda maldad. 
(1 Juan 1:7,9) 

 
 Acerca de la palabra del testimonio (testimonio es la evidencia, la señal del Pacto): 

 
Y pondrás en el arca el testimonio que yo te daré.  

(Éxodo 25:16) 
 

Y dio a Moisés, cuando acabó de hablar con él en el monte de Sinaí, 
 dos tablas del testimonio,  

tablas de piedra escritas con el dedo de Dios. 
(Éxodo 31:18) 
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 Acerca de menospreciar la vida hasta la muerte:: 
 

Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido,  

sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos. 
(Marcos 10:45) 

 

Nadie tiene mayor amor que este,  

que uno ponga su vida por sus amigos.  

 
Vosotros sois mis amigos,  

si hacéis lo que yo os mando.  
(Juan 15:13-14)   

 

Hacer lo que ÉL manda, llevar a cabo lo que sale de Sus labios, guardar, obedecer, ejecutar Sus 
órdenes, seguir sus instrucciones… 
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HAZ COMO ÉL DICE! 
 
 

Y harán un santuario para mí, y habitaré en medio de ellos. 

Conforme a todo lo que yo te muestre,  
el diseño del tabernáculo, y el diseño de todos sus utensilios,  

así lo haréis. 
(Éxodo 25:8-9) 

 
 
Desde este  versículo, hasta el capítulo 30 en el libro de Éxodo, están todas las instrucciones 
minuciosas y detalladas que El DIOS Eterno le dio a Moisés, con respecto a la construcción del 
Tabernáculo (Casa temporal de DIOS en medio de Su Pueblo). 
 
25:10 Y harán un arca de madera de acacia; de dos codos y medio será su longitud, y de codo y 
medio su anchura, y de codo y medio su altura;  
 
25:23 Y harás una mesa de madera de acacia; de dos codos será su longitud, y de un codo su 
anchura, y de un codo y medio su altura; 
 
25:31 Y harás un candelabro de oro puro; labrado a martillo y de una sola pieza será hecho el 
candelabro; su base y su tronco, sus esferitas (en forma de manzana) y sus adornos en forma 
de flores procederán del mismo (candelabro).  
 
26:1 Y harás el Santuario de diez cortinas de lino torcido y de tejido de lana azul celeste y 
púrpura y carmesí, entretejidos y representando querubines; de obra de artista las harás.  
 
26:15 Y harás para el Santuario tablones de madera de acacia que se coloquen verticalmente.  
 
26:31 Y harás un velo de tejido de lana azul celeste, y púrpura y carmesí, y de lino torcido, con 
querubines; obra de artista, así lo harás. 
 
27:1 Y harás el altar de madera de acacia, de cinco codos de largo y de cinco codos de ancho; 
será cuadrado el altar, y de tres codos su altura.  
 
27:9 Y harás el atrio del Santuario así: del lado meridional, hacia el sur, habrá cortinas para el 
atrio, de lino torcido, de cien codos de largo, para un costado;  
 
28:2 Y harás vestiduras de santidad para Aarón tu hermano, para honra y hermosura. 
 
30:1 Y harás un altar para quemar el incienso; de madera de acacia lo harás.  
 
30:18 Y harás un lavatorio de cobre con su base de cobre para lavarse, y lo colocarás entre la 
tienda de asignación y el altar; y pondrás agua en él. 
 
Lo raro es que más adelante, la Toráh se gasta 5 capítulos más - del 36 al 40 para decirnos que 
todo se había hecho conforme El Eterno lo había pedido. 
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36:8 Y todos los hombres sabios de corazón de entre los que hacían la obra, hicieron el 
Santuario de diez cortinas, las cuales hicieron de lino torcido y tejido de lana azul celeste y 
púrpura y carmesí; con querubines y obra de artista las hicieron. 
 
36:20 E hizo para el Santuario tablones de madera de acacia, para ser colocados verticalmente;  
 
36:35 E hizo el velo de tejido de lana azul celeste y púrpura y carmesí, y de lino torcido; de 
labor de artista lo hizo, con querubines.  
 
37:1 E hizo Betzalel el arca de madera de acacia; de dos codos y medio era su longitud, y de 
codo y medio su anchura, y de codo y medio su altura. 
 
37:10 E hizo la mesa de madera de acacia; de dos codos era la longitud de ella, y de un codo su 
anchura, y de codo y medio su altura. 
 
37:17  E hizo el candelabro de oro puro; labrado a martillo de una sola pieza hizo el candelabro; 
su base y su tronco, sus copas y sus manzanitas y sus flores procedían de él mismo. 
 
37:25 E hizo de madera de acacia el altar del incienso; de un codo era su longitud y de un codo 
su anchura, cuadrado era; y de dos codos su altura. Procedentes del mismo eran sus cuernos.  
 
38:1  E hizo de madera de acacia el altar del holocausto; de cinco codos era su longitud  
 
38:8 E hizo el lavatorio de cobre, con su base de cobre, fabricándola con los espejos de las 
mujeres que se congregaban a la entrada de la tienda de asignación.  
 
38:9 E hizo el atrio; por el costado meridional, hacia el sur, hizo para el atrio cortinas de lino 
torcido, de cien codos;  
 
Todos estos capítulos, a manera de pensar humano se hubieran podido resumir en 2 versículos, 
que dijeran que el pueblo había hecho todas las cosas, conforme El Eterno le había ordenado a 
Moisés. 
 
Pero, lo más  raro es que esos versos si existen!!!: 
 
39:42 Conforme a todo lo que había ordenado Yahwéh a Moisés, así hicieron los hijos de Israel 
toda la obra.  
39:43 Y vio Moisés toda la obra, y he aquí que la hicieron; como había ordenado Yahwéh, así la 
habían hecho; y los bendijo Moisés. 
 
Entonces, ¿para qué toda esa repetición? No se supone, que tenemos un DIOS práctico? ¿Para 
qué nos pone a leer 5 capítulos, que se hubieran podido resumir en dos versículos??? 
 
Démosle un vistazo al capítulo 40, y notaremos algo, casi risible: 
 
40:16 Y lo hizo así Moisés, conforme a todo lo que Yahwéh le había ordenado; así lo hizo.  
 



 

 

Devo27 

40:19 Y extendió la tienda por encima del Santuario, y puso la cubierta de la tienda encima de 
ésta, por la parte de arriba, como había ordenado Yahwéh a Moisés. 
 
40:21 Y metió el arca dentro del Santuario, y puso el velo de la cortina, y cubrió el arca del 
testimonio; como había ordenado Yahwéh a Moisés.  
 
40:23 Y puso en orden sobre ella los panes delante de Yahwéh, como había ordenado Yahwéh 
a Moisés. 
 
40:25 y encendió las lámparas delante de Yahwéh; como había ordenado Yahwéh a Moisés.  
 
40:27 y quemó sobre él incienso de especias; como había ordenado Yahwéh a Moisés. 
 
40:29 Y el altar del holocausto lo puso a la entrada del Santuario de la tienda de asignación; y 
ofreció sobre él el holocausto y la ofrenda vegetal; como había ordenado Yahwéh a Moisés. 
 
40:32 Siempre que entraban en la tienda de asignación y siempre que se acercaban al altar, se 
lavaban; como había ordenado Yahwéh a Moisés. 
 
Parece inaudito, insólito, inconcebible, tanta “repetición”. Ahora, ¿ Recuerdas esto? 
 

…. Otra vez os digo … 
 
Pero si está escrito en la Palabra de DIOS tiene explicación. Todo está escrito, con un propósito. 
Todo está escrito, para dejarnos una lección. 
 
A través de esta “repetición de la repetidera”, que venimos estudiando en este comentario, El 
Eterno nos quiere enseñar algo: 
 

Y, es la importancia de hacer las cosas, como El Eterno nos lo ha mandado. 
 
Deuteronomio  12: 
32  Cuidarás de hacer todo lo que yo te mando; no añadirás a ello, ni de ello quitarás 
 
Hoy, estamos estudiando de las instrucciones de El Eterno, para la construcción del 
Tabernáculo (Su templo temporal). Ese Santuario que serviría de morada, para El Eterno en el 
desierto. Pero, la Palabra nos habla más adelante, de otro tipo de morada para El Eterno: 
 
 1 Corintios 3:  

16 ¿No sabéis que sois santuario de DIOS y que el Espíritu de DIOS habita en 
vosotros? 

 
Génesis hasta Apocalipsis son las instrucciones de construcción de ese templo, que somos 
nosotros para El Eterno. Ahí también encontramos las instrucciones de El Eterno, para 
mantener este templo limpio, ordenado. Para que Él se sienta a gusto, habitando en nosotros. 
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Muchas veces nos quejamos, decimos que: “No –sentimos- la presencia de El Eterno en nuestra 
vida”. ¿No será que la causa es que estamos haciendo lo que nos viene en gana, con este 
Templo  que somos nosotros?  
 
Miremos, que como consecuencia que todo se hizo: como había ordenado Yahwéh a Moisés, 
entonces: 
 
40:34 Y cubrió la nube la tienda de asignación, y la gloria de Yahwéh llenó el 
Santuario.  
40:35 Y no pudo Moisés entrar en la tienda de asignación, porque la nube posaba 
sobre ésta y la gloria de Yahwéh llenaba el Santuario. 
 
¿Qué habría pasado, si alguien hubiera cambiado alguna disposición de El Eterno, en cuanto a la 
construcción del Tabernáculo? Por ejemplo:  ¿si en vez de 50 corchetes que El Eterno mandó 
para una cortina (36:13), le hubieran hecho 49, porque alguien dijo que 49 eran más que 
suficientes? Estamos completamente seguros, que El Eterno no hubiera habitado en ese 
Tabernáculo, Porque no se le había obedecido completamente (La obediencia parcial es 
desobediencia). 
 
Seguramente en la casa donde vivimos hemos hecho muchas remodelaciones. Esas 
remodelaciones las hacemos a nuestro gusto y parecer. Quitamos una pared, colocamos una 
puerta o una ventana, hacemos una nueva alcoba, remodelamos el piso, cambiamos el color de 
las paredes, a nuestro gusto. Todo eso está bien, lo podemos hacer, en nuestras casas (claro y 
legalmente recurriendo a una licencia de tipo urbanístico en algunos casos). 
 
Pero, con la casa de El Eterno – qué somos nosotros – no podemos hacer lo mismo. 

Tenemos que ceñirnos a las instrucciones que Él nos dejó, en Su Palabra, 
Tenemos que hacer como ÉL quiere, tenemos que hacer como ÉL dice! 
 
Él dejó dicho que día descansar. Él dejó dicho que fiestas celebrar, Levítico 23, dice cuáles son. 
No las podemos cambiar por otras fiestas, que el mundo se inventó, porque sí. Él, nos dejó 
dicho qué alimentos comer. No podemos cambiarlos. Él, nos dejó un calendario santo – el 
hebreo -  a seguir. Él dejó Sus instrucciones!,  
 
 1 Corintios 3:  

16 ¿No sabéis que sois santuario de DIOS y que el Espíritu de DIOS habita en 
vosotros? 

17 Si alguno destruye el santuario de DIOS, DIOS le destruirá a él; porque el 
santuario de DIOS es sagrado, y vosotros  sois ese santuario. 

 
18 ¡Nadie se engañe! Si alguno entre vosotros se cree sabio según este mundo, 

hágase ignorante, para llegar a ser sabio; 
 
En otras palabras: si alguien se cree sabio, como para tratar de cambiar las reglas que El 
Eterno nos dejó, mejor hágase el ignorante!!!  Ni se le ocurra cambiar las ordenes, que Él nos 
dejó!!!, ¿acaso la venida de CRISTO, abrogó la Ley de DIOS? No!, ÉL la cumple!, es su objetivo! 
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¿Por qué entonces perseverar en las mezclas y los rudimentos del sistema?, ¿por qué querer 
acomodar a capricho la palabra de DIOS? 
 
El tiempo pasa!, los años llegan, pero JESUCRISTO y SU PALABRA permanecen para siempre. 
¿Por qué insistir en el pecado, en la soberbia, en el orgullo?. ¿por qué prestar el oído y la 
lengua para criticar y murmurar de los siervos e hijos de DIOS? 
 
¿por qué no obrar en justicia? 
 
Seguro: si hacemos lo que DIOS dice, veremos lo que DIOS dijo que se verá!! en Su Gloria y 
participaremos de la bendición, si se hace de manera diferente, Se hará lo que Él dijo pero el 
hombre se lamentará ... 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Santuarios para ÉL. Por Aníbal Gomez Cáceres. 
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¿REALMENTE LE CONOCES? 

 

 

Reconozco que todo lo puedes, 
Y que ningún propósito te puede ser estorbado 

(Job 42:2, BTX4) 
 

Yo sé bien que tú lo puedes todo, 
que no es posible frustrar ninguno de tus planes 

(Job 42:2, BAD) 
 

Reconozco que todo lo puedes y que nada te resulta irrealizable 

(Job 42:2, Castillian) 
 

Sé que eres todopoderoso: ningún proyecto te es irrealizable 

(Job 42:2, CJ, Biblia de Jerusalén 78, 96) 
 

Me doy cuenta que todo lo puedes, que eres capaz de cualquier proyecto 

(Job 42:2, CJ, Biblia de Jerusalén 2001) 
 

Sé que tú puedes hacer lo que quieras,  

y que no se puede detener ninguno de tus planes 

(Job 42:2, PDT) 
 

Yo sé bien que tú lo puedes todo, que no es posible frustrar ninguno de tus planes 

(Job 42:2, NVI) 
 

Yo conozco que todo lo puedes, Y que no hay pensamiento que se esconda de ti  

(Job 42:2, RV60) 
 

Entonces, ¿Por qué no se evidencia esta palabra en tu vida como ÉL quiere que sea? ¿Qué hace 
falta si CRISTO es el Sí y el Amén de las promesas del Padre? 
 
Es cuestión de fe!, pero de la fe que es como la que ÉL dice que es!, (hebreo, emunah), una fe 
que está basada en la confianza depositada y creencia por conocer (ver) a DIOS: La fe de 
JESUCRISTO!. ¿Quieres esa fe?, entonces lucha por ella!. 
 
 

¿Quién es el que oscurece el consejo sin entendimiento?  

 Por tanto, yo hablaba lo que no entendía;  
 Cosas demasiado maravillosas para mí, que yo no comprendía.  

(Job 42:3) 
 

De oídas te había oído;  

 Mas ahora mis ojos te ven.  

 Por tanto me aborrezco,  
 Y me arrepiento en polvo y ceniza.  

(Job 42:5-6) 
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EL ACUERDO DEL SIGLO: PAZ Y SEGURIDAD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=G83H-4FdZ-k 
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EL TEJEDOR DE SUEÑOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=0HssHyuEXvI 
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JOSUÉ Y DÉBORA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.bridgesforpeace.com/wp-content/uploads/2019/03/Span0319TL.pdf 
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LA FE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=iPi2Z-xxeSg 
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SER LIBERADO DE LA AFLICCIÓN -1 

Palabras similares: aflicción, angustia, dolor, pesadumbre, agobio, congoja, cuita, tormento, 
martirio, padecimiento, desconsuelo, desastre, amargura, pesar, escasez, desolación, pena, 
lamento, aprietos, tribulación, sufrimiento, etc.  

El día de hoy deseamos presentar algunos aspectos muy importantes que la Palabra del Señor 
cita respecto de la aflicción como resultado del pecado, ó como medio de perfeccionamiento a 
la obediencia esperando que el ESPÍRITU SANTO nos haga arrepentirnos para entender, 
comprender y afianzarnos en la fe de JESUCRISTO y siga sacando a la luz lo oculto en cada uno, 
venciendo y trayendo Su libertad, Su victoria y la preparación para estar con ÉL. Es tiempo.  

La Palabra del Señor dice en el libro de JOB, capítulo 36:  

  No aparta sus ojos del justo, 
Lo hace sentar con reyes en el trono para que sea exaltado.  

El Señor tiene su mirada puesta en el hombre y mujer que ha sido Justificado y obra en Él para 
que todo el tiempo tenga su mirada direccionada hacia el corazón del Padre y de esa manera 
sea bendecido y prosperado en el conocimiento de ÉL y en todas las cosas (Josué 1:8-9, 3 Juan 
2). Pero:  

Si están aprisionados con grilletes, 
Y atrapados con cuerdas de aflicción,  

 
Los reprende por sus malas obras, 

Y por haberse conducido con soberbia.  
 

Les abre así el oído a la corrección, 
Y los exhorta a volverse de la iniquidad. 

El Señor está manifestando que si el justo está aprisionado con grilletes, y atrapados con 
cuerdas de aflicción, encadenados, si la aflicción los domina, si quedan presos en los lazos de la 
angustia, si son sujetados con cadenas y el dolor los atormenta, si son cogidos con lazos de 
miseria, agarrados por cuerdas opresivas, ÉL en Su amor les dará a conocer la obra de ellos y los 
reprende por sus malas obras y por haberse conducido con soberbia, con orgullo y les mostrará 
que han prevalecido sus rebeliones!, esto significa que la desobediencia y la obstinación están 
prevaleciendo!!!, cuidado!:  

Y Samuel dijo: ¿Se complace Jehová tanto en los holocaustos y víctimas, como en que se obedezca 
a las palabras de Jehová? Ciertamente el obedecer es mejor que los sacrificios, y el prestar 

atención que la grosura de los carneros.  
Porque como pecado de adivinación es la rebelión, y como ídolos e idolatría la obstinación. Por 

cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, él también te ha desechado para que no seas rey 
(1 Samuel 15:22-23)  

Pero el PADRE en Su amor desea la redención, y propia Su misericordia abriendo el oído 
espiritual para la corrección (SHEMA, obediencia) y el oír para convertirse de la iniquidad y 
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volver al Padre (T-SHUVAH, arrepentimiento), que amor!, aleluyah!!, EL SEÑOR abre el oído 
para que venga esa corrección!, Que fidelidad, cuánto amor!! 

Ahora, la decisión es de cada uno: ¿Volverás al Padre corriendo con los brazos abiertos para 
gozar de Su perdón, fidelidad y amor?, no te dejes engañar por la ofensa!, no te dejes engañar 
por la vanidad!, no te dejes engañar por lo vano del sistema pecaminoso, elige el bien!, elige el 
regresar!!  

Si escuchan y se someten, 
Sus días acaban en prosperidad, 

Y sus años en delicias. 

Pero si no escuchan, Perecen por la espada, 
Y expiran por su ignorancia.  

Los impíos de corazón atesoran ira, 
No claman por auxilio cuando Él los aprieta,  

Sus almas perecen en pleno vigor, 
Y sus vidas entre los sodomitas rituales.  

Tremendo!. Lo anterior es la condición literal actual de las personas en el infierno que 
decidieron apartarse definitivamente del Señor. Pero también hay más, dice que los impíos o 
los hipócritas de corazón atesoran la ira de DIOS y que su alma fallecerá en su juventud y su 
alma fallecerá entre los sodomitas (Cómo está el corazón de los sodomitas a la luz de esta 
palabra?).  

Ahora: 

Con la aflicción Él salva al afligido, Le abre sus oídos con el sufrimiento. 

El SEÑOR JESUCRISTO libra al afligido en medio de la aflicción!, DIOS usa el sufrimiento para 
hacernos entender, Él abre el entendimiento en medio de la angustia!!!, el permite el 
padecimiento para obrar Sus victorias:  

Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; 
(Hebreos 5:8) 

Andaré y volveré a mi lugar, hasta que reconozcan su pecado y busquen mi rostro. En su angustia 
me buscarán. 
(Oseas 5:15) 

En mi angustia invoqué a Jehová,  
Y clamé a mi Dios;  

El oyó mi voz desde su templo,  
Y mi clamor llegó a sus oídos. 

(2 Samuel 22:7) 
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Entonces, en verdad, 
Él te impulsa a salir de las garras de la angustia, 

A un lugar espacioso y abierto, 
Para servirte una mesa llena de grosura 

(Job 36:7-16) 

Muchas veces hemos entrado en angustias y tribulaciones por errores y pecados propios. Pero 
hay buenas noticias, CRISTO pagó el precio para no ceder al poder del pecado, ser libre y 
vencerlo!, Dios te libra de las fauces de la angustia, te lleva a un lugar amplio y espacioso y llena 
tu mesa con la mejor comida, de tal manera que se pueda reconocer como lo hizo Job, la 
ignorancia y desconocimiento de DIOS, y podamos clamarle, enséñame, danos tus 
instrucciones, danos tu Torah!  

Respondió Job a Jehová, y dijo:  
Yo conozco que todo lo puedes,  

Y que no hay pensamiento que se esconda de ti.  
¿Quién es el que oscurece el consejo sin entendimiento?(A)  

Por tanto, yo hablaba lo que no entendía;  
Cosas demasiado maravillosas para mí, que yo no comprendía.  

 
Oye, te ruego, y hablaré;  

Te preguntaré, y tú me enseñarás.  
De oídas te había oído;  

Mas ahora mis ojos te ven.  
Por tanto me aborrezco,  

Y me arrepiento en polvo y ceniza.  
(Job 42: 1-6) 

Y quitó Jehová la aflicción de Job, cuando él hubo orado por sus amigos; y aumentó al doble 
todas las cosas que habían sido de Job.  

Y vinieron a él todos sus hermanos y todas sus hermanas, y todos los que antes le habían 
conocido, y comieron con él pan en su casa, y se condolieron de él, y le consolaron de todo aquel 
mal que Jehová había traído sobre él; y cada uno de ellos le dio una pieza de dinero y un anillo de 

oro.  
 

Y bendijo Jehová el postrer estado de Job más que el primero; porque tuvo catorce mil ovejas, 
seis mil camellos, mil yuntas de bueyes y mil asnas, y tuvo siete hijos y tres hijas.  

 
Llamó el nombre de la primera, Jemima, el de la segunda, Cesia, y el de la tercera, Keren-hapuc.  

Y no había mujeres tan hermosas como las hijas de Job en toda la tierra; y les dio su padre 
herencia entre sus hermanos.  

Después de esto vivió Job ciento cuarenta años, y vio a sus hijos, y a los hijos de sus hijos, hasta la 
cuarta generación.  

Y murió Job viejo y lleno de días.  
(Job 42:11-17) 
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LA RESPUESTA DEL SEÑOR 
 (SER LIBERADO DE LA AFLICCIÓN -2) 

 
Aconteció en el año treinta, en el mes cuarto, a los cinco días del mes,  

que estando yo en medio de los cautivos junto al río Quebar,  

los cielos se abrieron, y vi visiones de Dios. 
 

vino palabra de Jehová al sacerdote Ezequiel hijo de Buzi,  

en la tierra de los caldeos,  junto al río Quebar;  

vino allí sobre él la mano de Jehová. 

(Ezequiel 1:1  ,  1:3) 
 

Como hijo de DIOS viviendo en justicia, en rectitud y ejerciendo tu labor como sacerdote, ¿estás 
hoy en medio de los cautivos?, junto al río Quebar?  (En Hebreo Kebar es en un período largo de 
tiempo ó algo que es extenso?, por ejemplo una situación difícil de mucho tiempo). 
 
Pues la Palabra del Señor dice hay un tiempo específico, un momento, una hora definida desde 
la divina providencia en medio de esa cautividad que los CIELOS SE ABREN para VER VISIONES 
DE DIOS y que VENGA LA PALABRA DEL SEÑOR y que VENGA LA MANO DEL SEÑOR 
(JESUCRISTO)!! Aleluyah!!  
 
Otra vez os digo: 
 

Vino palabra de Jehová a Jeremías la segunda vez,  

estando él aún preso en el patio de la cárcel, diciendo: 

(Jeremías 33:1) 
 
Aleluyah!! 
 

Así ha dicho Jehová, que hizo la tierra,  

Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su nombre: 

 

Clama a mí, y yo te responderé,  
y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces. 

(Jeremías 33:2-3) 
 
El Señor de la gloria ha dicho, esto es la verdad: Jehová hizo la tierra (él creó a la tierra esto 
implícitamente al hombre -del polvo de la tierra -, es decir que Jehová  te creó, ¿lo 
comprendes?), Jehová formó la tierra para afirmarla (ÉL también le dio forma al hombre, te 
formó, te procesó, te moldeó, te hizo tomar forma en CRISTO  para afirmarte), Jehová es su 
nombre, su esencia, su manera de hacer las cosas en soberanía y terrible majestad, ÉL te dice 
hoy: 
 
Clama a mí!!, llama a mí, busca mi rostro, pregunta por mí, indaga, inquiere por mí, solicita por 
mi presencia, busca por mi disposición (Esto está claro, ¿verdad?) : Esto es Buscar!. 
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Y él te responderá!!!!!  Aleluyah! 
Él te dará Su respuesta, Él te atenderá, Él no te dejará en ascuas, y te enseñara ÉL, te revelará,  
te hará conocer, te comunicará, te mostrará grandes cosas que desconocías! 
 

He aquí que yo les traeré sanidad y medicina; y los curaré,  
y les revelaré abundancia de paz y de verdad 

(Jeremías 33:6) 
 

Y yo os digo: 

 Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 
Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla;  

y al que llama, se le abrirá. 
(Lucas 11:9-10) 

 

Buscad a Jehová y su poder; 
Buscad su rostro continuamente. 

(1 Crónicas 16:11) 
 

Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está 
cercano.  

(Isaías 55:6) 
 

Buscad a Jehová todos los humildes de la tierra, los que pusisteis por obra 
su juicio; buscad justicia, buscad mansedumbre; quizás seréis guardados  

en el día del enojo de Jehová. 
(Sofonías 2:3) 

 

Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia,  

y todas estas cosas os serán añadidas. 
(Mateo 6:33) 

 

Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba,  
donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 

(Colosenses 3:1) 
 

Buscad lo bueno, y no lo malo, para que viváis;  

porque así Jehová Dios de los ejércitos estará con vosotros, como decís. 
(Amós 5:14) 
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¿CUÁNTO LE AMAS? 
 
 

El amor no hace mal al prójimo;  
así que el cumplimiento de la ley es el amor.  

(Romanos 13:10) 
  

El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. 
(1 Juan 4:8) 

 
En el amor no hay temor,  

sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. 
 De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor 

(1 Juan 4:18) 
 

Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; 
 y sus mandamientos no son gravosos.  

(1 Juan 5:3) 
 

Y este es el amor, que andemos según sus mandamientos. 
 Este es el mandamiento: que andéis en amor, como vosotros habéis oído desde el principio 

(2 Juan 1:6) 
 

En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros,  

en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él.  
(1 Juan 4:9) 

 

Mas Dios muestra su amor para con nosotros,  
en que siendo aún pecadores,  

Cristo murió por nosotros. 
(Romanos 5:8) 

 

Porque de tal manera amó Dios al mundo,  
que ha dado a su Hijo unigénito,  

para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 
Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo,  

sino para que el mundo sea salvo por él. 
(Juan 3:16-17) 

 

Y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a sí mismo por nosotros, 
 ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante. 

(Efesios 5:2) 
 

Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos. 
(Juan 15:13) 
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En esto hemos conocido el amor, en que él puso su vida por nosotros;  
también nosotros debemos poner nuestras vidas por los hermanos.  

Pero el que tiene bienes de este mundo y ve a su hermano tener necesidad, y cierra contra él su 
corazón, ¿cómo mora el amor de Dios en él? 

(1 Juan 3:16-17)   
 

Como el Padre me ha amado, así también yo os he amado;  

permaneced en mi amor.  
(Juan 15:9) 

 
Se puede acumular ciencia y un gran conocimiento en la Palabra de DIOS. Se puede acrecentar 
el conocimiento de los misterios, del poder y de la manera de hacer las cosas. Se puede obtener 
riquezas y salud, se pueden afinar y multiplicar los dones y talentos, se puede acrecentar la fe 
que mueve literalmente a las montañas ó la que une los cielos con la tierra. Se puede obtener y 
vivir en el poder de la gracia de DIOS, es más en Su favor, pero: 
 
¿Cuánto le amas? 
 
¿Le amas por quién es?, ó por lo que hizo, hace y hará por ti? 
 
¿Le amas porque es DIOS?, 
 
La demostración del amor del Padre fue enviar a Su único hijo, la demostración del amor del 
Hijo fue que se entregó y puso la vida por sus amigos (los que le obedecen, los hermanos, Juan 
15:14), el amor debe seguir fluyendo, ¿entregas tu vida por los hermanos?, y del prójimo cuando 
te trata mal, ¿le haces bien?, ¿haz vencido al temor para creer en el amor de l Padre para 
contigo, aún en la adversidad, la enfermedad o situaciones difíciles que tú no puedes (ni debes) 
controlar? 
 
¿Guardas (obedeces) sus mandamientos?, ¿andas según Sus mandamientos exclusivamente?, 
¿vives por ÉL, para ÉL, con ÉL?, ¿eres ofrenda y sacrificio a DIOS en olor fragante? 
¿Se puede dar de lo que no se tiene?, sólo si proviene y es recibido de ÉL. 
 
El Padre nos atrae hoy a Sus brazos de amor. Y quizá para ello está empleando bajo control una 
situación difícil, un aguijón en la carne, para hacernos volver nuestro rostro y capturar toda 
nuestra atención y es que es ese ruido del diario vivir, la velocidad con que marcha el que hacer, 
los afanes, las distracciones que son tropiezo y deben ser quitadas de en medio y sólo allí en 
ese momento es cuando en un clamor hacia ÉL podemos detenerlos y darle toda nuestra 
atención… 
 
Es en la sencillez de la intimidad, donde no importa el mañana, donde no tiene ninguna 
relevancia el afán del sistema, en el viento apacible de Su presencia, en la calma y el Silencio 
que espera por los latidos de un corazón apasionado, vibrante, en humildad, en verdad y que 
reconoce nuestra necesidad de Su presencia, de Su abrazo, de Su ternura, de Su Consuelo, de 
sus labios abiertos pronunciando nuestro nombre mientras susurra: Te amo!, Te amo hijo, te 
amo hija!. 
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DÉJALO ENTRAR 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=rkg7ZOJI8qQ 
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MADURANDO-1 
(Un cuadro real) 

 
Habla a los hijos de Israel y diles: 

Cuando hayáis entrado en la tierra que yo os doy,  
y seguéis su mies, 

 traeréis al sacerdote una gavilla por primicia de los primeros frutos de vuestra siega. 
(Levítico 23:10) 

 
En las Sagradas Escrituras se instruyó al Pueblo de DIOS que en el primer mes, después del la 
pascua (Pésaj), se debe ofrecer los primeros frutos (primicias), que se trataban de la cebada, el 
primero de los granos que se cosecha en la tierra de Israel al comienzo de la primavera. El 
término hebreo AVIV está relacionado con la etapa de maduración de la cebada (que es de los 
primeros frutos que aparecen en la tierra del Pueblo de DIOS). 
Preguntas antes de seguir: 

1. ¿Quiénes son los hijos de Israel? 
2. ¿Qué es entrar a la tierra? 
3. ¿Cuál es la tierra que ÉL ha dado? 
4. ¿Qué es segar la mies? 
5. ¿En qué consiste traer al sacerdote? 
6. ¿Qué es la gavilla UTILIZADA por primicia? 

 
Ahora, 

 
El lino, pues, y la cebada fueron destrozados,  
porque la cebada estaba ya espigada (AVIV),  

y el lino en caña.  
(Éxodo 9:31) 

 
La maduración de la cebada da testimonio en la tierra de la estación en la cual nos encontramos 
en el año. De hecho, la palabra "Aviv" es utilizada en hebreo moderno para decir "primavera". 

 
En este año (2018-2019) fue un invierno muy lluvioso en Israel (después de sequía de 5 años en 
algunas partes), lo cual de por sí retarda la maduración de la cebada. Dos equipos de personas 
distintos visitaron los sitios en donde la cebada generalmente madura primero, estos son el 
valle del Jordán y el norte del Neguev, entre otros, y ambos coincidieron en que la cebada sigue 
muy verde, no habiendo llegado todavía a la etapa de AVIV.  
 
Es importante destacar que cuando concluye el mes hebreo 12 y no se encuentra cebada aviv 
(como en este año a comienzo de marzo), esto nos indica que se intercalará un mes 13. Este 
proceso es el que le permite al calendario lunar bíblico sincronizarse cada 2 o 3 años con el 
calendario solar. 
 
La luna nueva NO fue vista en Israel el día jueves 7 de marzo, por lo cual este mes 12 tuvo 30 
días y por omisión el mes 13 comenzó el viernes 8 por la noche. 
 
Ahora, es importante esto porque este mes es el de la celebración del acontecimiento de Purim 
en Israel, el cual se celebra el mes 12 (de Adar). 
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ordenándoles que celebrasen el día decimocuarto del mes de Adar (mes doce),  

y el decimoquinto del mismo, cada año,  
como días en que los judíos tuvieron paz de sus enemigos,  

y como el mes que de tristeza se les cambió en alegría, y de luto en día bueno; que los hiciesen 
días de banquete y de gozo, y para enviar porciones cada uno a su vecino, y dádivas a los pobres.  

(Ester 9:21-22)   

 

Cuando la cebada no está madura, indicando que la primavera Todavía no se establece, 
entonces el mes trece se llama el mes de Adar II y el decimocuarto y décimo quinto día de este 
mes Adar II vuelve y se celebra Purim. 
 
Consideraciones importantes: 
 

• Si la cebada no ha madurado para traer la gavilla por primicia al sacerdote se produce 
un nuevo tiempo para esperar que esa cebada madure. Lo interesante es que la cebada 
madura y no se queda verde!! Y DEBE madurar en el nuevo plazo. Es decir hay una 
buena noticia: Una oportunidad para madurar! 

• Se celebra dos veces Purim, es decir la victoria del Hebreo sobre sus enemigos 
Agaguitas, Amán ó Amalec (Lee el Libro de Ester para recibir revelación). 

• Hay una celebración de victoria, generalmente después de una victoria. 
• Dos veces para enviar porciones a su vecino y dádivas a los pobres! 
• Dos veces para comprobar el cambio de tristeza en alegría. 
• Dos veces para hacer días de banquete y de gozo (celestial, que trae gozo al Cielo?) 
• Esto está hablando de redención!!, pues las primicias se celebran después de Pascua, es 

decir la obra de CRISTO viene primero y luego tu das frutos MADUROS (dignos de 
arrepentimiento, alabanza, almas, etc.) para DIOS. 

 
Grandes cosas ha hecho Jehová con nosotros; 

Estaremos alegres. 
Haz volver nuestra cautividad, oh Jehová, 

Como los arroyos del Neguev. 
Los que sembraron con lágrimas, con regocijo segarán. 
Irá andando y llorando el que lleva la preciosa semilla; 

Mas volverá a venir con regocijo, trayendo sus gavillas. 
(Salmos 126:3-6) 

 
 

Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente,  
que por noventa y nueve justos que no necesitan de arrepentimiento. 

(Lucas 15:7) 
 

También vosotros ahora tenéis tristeza; pero os volveré a ver,  
y se gozará vuestro corazón, y nadie os quitará vuestro gozo. 

(Juan 16:22) 
 
El Espíritu se manifiesta en ti! Para MADURAR. 
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A AYUNAR! 

 

Así dijo Jehová: Paraos en los caminos, y mirad, y preguntad por las sendas antiguas, cuál sea el 

buen camino, y andad por él, y hallaréis descanso para vuestra alma.  

Mas dijeron: No andaremos. 

(Jeremías 6:16) 
 

Los héroes del antiguo testamento caminaron por el buen camino: Abraham, Moisés, Josué, 
Elías, Daniel, y los otros lo hicieron, Jesús mismo lo tuvo que hacer. La iglesia apostólica lo hizo; 
por eso había poder y santidad en sus vidas. Dios llama a la Iglesia actual al buen camino 
ubicado en las sendas antiguas: oración, ayuno y comunión continua con Dios. Israel dijo: “No 
andaremos por esa senda”, pero cayeron bajo el juicio de Dios. Si la iglesia actual no se decide a 
tornarse del modernismo y la tibieza espiritual a la senda antigua de la vida profunda con Dios, 
también caerá bajo el juicio de Dios. A los tibios ÉL los vomitará de su boca. 
 
Los “líderes” (mejor llamar siervos o ministros) actuales son los responsables de lanzar el 
llamado al pueblo y de dar ejemplo. El tiempo es corto. Pronto será tarde. Es ahora, o nunca. 
Paraos y caminad por la senda antigua que el tiempo se ha cumplido.  
 
Recuerda: Tu fe no está basada en tus fuerzas, tu fe está basada en el Poder de DIOS, en la 
Palabra de DIOS. Cuando estamos haciendo Su voluntad perfecta podemos confiar en que ÉL 
no nos dejará en vergüenza. 
 
La Biblia dice: “Nuestra fortaleza viene de Jehová, que hizo los cielos y la tierra”. Gloria a Dios. 
Todo es posible para el que cree (para el que tiene la fe de JESUCRISTO). Si Dios te dirige todo 
será victoria. Ayuna hasta que la contestación llegue, o DIOS te revele que la victoria está 
concedida. Algunos ayunos bíblicos solo duran tres días, otros siete y otros cuarenta días. Dios 
te guiará a ti, si así lo pides a Él de todo corazón y tu propósito es agradable a ÉL. 
 
No hay nada más importante durante el ayuno que la oración.  En estos días de ayuno se DEBE 
ORAR la máxima cantidad de horas. No sólo orar por crecimiento espiritual sino también por las 
congregaciones, los pastores, los evangelistas, las obras en las cárceles y hospitales, las 
campañas evangelísticas y otros temas. Se recomienda apuntar y enumerar en una libreta los 
temas por los cuales debe orar y asegurarse que los cubre todos. En los días de ayuno es la 
oportunidad para interceder en forma especial por los familiares inconversos, por los vecinos, 
por los hermanos flojos en la fe y por multitud de siervos de DIOS que se esfuerzan por 
alcanzar las almas. A veces puedes cansarte orando de rodillas pero no por eso dejes de orar, 
cambia de posición pero continúa perseverando. 
 
Algunos no se atreven a ayunar pues TEMEN que les afecte la salud. Es importante ENTENDER 
que la realidad es todo lo contrario. Conforme a la ciencia médica: el ser humano come 
diariamente de tres a cuatro libras de alimento más del que necesita. Ese exceso de comida 
causa innumerables malestares a la persona. El corazón, el sistema digestivo y otros órganos 
son afectados. En el ayuno el cuerpo tiene oportunidad de LIMPIARSE de las toxinas (venenos) 
acumulados en el cuerpo por exceso de alimento. Muchas personas se sanan de diferentes 
enfermedades durante un período de ayuno. 
 

• Por YiyeÁvila 
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LA VICTORIA SOBRE EL PECADO -1 
  

sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él,  
mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.  

 
Y a vosotros, estando muertos en pecados y en la incircuncisión de vuestra carne,  

os dio vida juntamente con él, perdonándoos todos los pecados,  
 

anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, 

quitándola de en medio y clavándola en la cruz,  
 

y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, 

triunfando sobre ellos en la cruz.  
(Colosenses 2:12-15) 

 
El hijo de DIOS no camina por vista sino por fe. Esto significa que desde el momento que es 
salvado por CRISTO empieza a andar en el Camino del Señor conociendo y creyendo en Aquel 
que le sustenta: Senda que se dirige exclusivamente al Corazón del Padre. 
La vida en la fe de JESUCRISTO es entonces práctica, vivenciando una fe en luz, en sabiduría, en 
conocimiento de experimentar día a día las abundantes promesas y juramento de poseer la 
heredad de DIOS: JESUCRISTO. 
 
CRISTO dio (ÉL ya lo hizo!) VIDA perdonando TODOS los pecados ANULANDO EL ACTA DE LOS 
DECRETOS QUE HABÍA CONTRA NOSOTROS (esto es quitando el poder y autoridad en el acta 
de los decretos), pues existía un acta contraria: 
 

Si place al rey, decrete que sean destruidos; y yo pesaré diez mil talentos de plata a los que 
manejan la hacienda, para que sean traídos a los tesoros del rey.  

Entonces el rey quitó el anillo de su mano, y lo dio a Amán hijo de Hamedata agagueo, enemigo 

de los judíos,  
y le dijo: La plata que ofreces sea para ti, y asimismo el pueblo, para que hagas de él lo que bien te 

pareciere.  
Entonces fueron llamados los escribanos del rey en el mes primero, al día trece del mismo, y fue 

escrito conforme a todo lo que mandó Amán, a los sátrapas del rey, a los capitanes que estaban 
sobre cada provincia y a los príncipes de cada pueblo, a cada provincia según su escritura, y a cada 

pueblo según su lengua; en nombre del rey Asuero fue escrito, y sellado con el anillo del rey.  
Y fueron enviadas cartas por medio de correos a todas las provincias del rey, con la orden de 

destruir, matar y exterminar a todos los judíos, jóvenes y ancianos, niños y mujeres, en un mismo 

día, en el día trece del mes duodécimo, que es el mes de Adar, y de apoderarse de sus bienes.  
La copia del escrito que se dio por mandamiento en cada provincia fue publicada a todos los 

pueblos, a fin de que estuviesen listos para aquel día.  
Y salieron los correos prontamente por mandato del rey, y el edicto fue dado en Susa capital del 

reino. Y el rey y Amán se sentaron a beber; pero la ciudad de Susa estaba conmovida.  
(Ester 3:9 al 15) 

 
Si pues YA FUE ANULADA EL ACTA DE LOS DECRETOS, ¿por qué entonces todavía se evidencia 
en la práctica tantos malos testimonios de personas que asisten a congregarse, pero sus vidas 
no demuestran a CRISTO?, ¿Por qué tantos "cristianos" viviendo en derrota?, ¿por qué pareciera 
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que esa acta de decretos de destrucción todavía persigue a muchos y les hace morar en valles 
de sombra de muerte?, ¿ por qué hay personas que cada domingo buscan que su líder les 
imponga manos y ore pero nada sucede?, ¿por qué muchos enfermos no son sanados?. 
El Evangelio de JESUCRISTO es una situación de JUSTICIA!. Cada persona que se acerca a DIOS 
DEBE CREER para poder vivir : MAS EL JUSTO POR LA FE VIVIRÁ (Esto es tener fe mediante el 
CONOCER E INTIMAR CON LA PERSONA DE JESÚS). 
 
LA VICTORIA SE CONFIESA, PERO LA VICTORIA SE EVIDENCIA! 

 
La confesión de la profesión de fe no es meramente recitar de memoria alguna porción bíblica 
(por ejemplo el Salmo 91 ó el 23, nada más lejos de la realidad). La confesión de FE es vivir DE 
ACUERDO CON LA PALABRA DE DIOS, DEMOSTRANDO que se ha decidido OBEDECER, 
caminando en pos de la Palabra de DIOS. 
 
Es tomar la Palabra de DIOS y DEPOSITAR TODA la confianza en LA VERDAD. La fe del hijo de 
DIOS no está amparada ni en los dones, ni en los talentos, ni en los recursos propios, ni en la 
humanidad, ni en el dinero, ni en la manera humana de conseguir respuestas, la fe está 
sustentada en las SAGRADAS ESCRITURAS, en lo que DIOS dice, en la VERDAD de JESUCRISTO. 
Ahora, ha llegado el tiempo de COMPRENDER que cada hombre nacido en pecado tiene un 
cuerpo de pecado el cual sin excepción será destruido en el infierno. La vida de una persona 
SIN CRISTO tendrá como consecuencia que su alma permanezca en condenación en un cuerpo 
de pecado: 

Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas el alma no pueden matar; 
temed más bien a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.  

(Mateo 10:28) 
 

A esto es cuando la Palabra  refiere  que SANGRE Y CARNE NO PUEDEN HEREDAR EL REINO DE 
DIOS: 

Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán?  
Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes.  

Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro 
grano;  

pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo.  
 

No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las 
bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves.  

 

Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de 
los terrenales.  

Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es 
diferente de otra en gloria.  

Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en 
incorrupción.  

Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder.  
Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo 

espiritual.  
 

Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu 
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vivificante.  
Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual.  

El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo.  
Cual el terrenal, tales también los terrenales; y cual el celestial, tales también los celestiales.  

Y así como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial.  
 

Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la 

corrupción hereda la incorrupción.  
(1 Corintios 15:35-50) 

Ahora para los hijos de DIOS se tiene la PALABRA DE DIOS: 
En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, 

al echar de vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo 
(Colosenses 2:11) 

Y: 
¿Qué, pues, diremos? ¿Perseveraremos en el pecado para que la gracia abunde?  

En ninguna manera. Porque los que hemos muerto al pecado, ¿cómo viviremos aún en él?  

 
¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su 

muerte?  
Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como 
Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en vida 

nueva. 
 

Porque si fuimos plantados juntamente con él en la semejanza de su muerte,  
así también lo seremos en la de su resurrección;  

 
sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo 

del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado.  
 

Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado.  
 

Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él;  
sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea 

más de él.  
 

Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive.  
 

Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, 
Señor nuestro.  

 

No reine, pues, el pecado en vuestro cuerpo mortal, de modo que lo obedezcáis en sus 

concupiscencias;  
ni tampoco presentéis vuestros miembros al pecado como instrumentos de iniquidad, sino 

presentaos vosotros mismos a Dios como vivos de entre los muertos, y vuestros miembros a 
Dios como instrumentos de justicia.  

Porque el pecado no se enseñoreará de vosotros; 

pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia.  
(Romanos 6:1-14) 
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LA VICTORIA SOBRE EL PECADO -2 
  
 

Gloria a DIOS!!, ¿Qué dice esta porción de las Sagradas Escrituras?, que hay que saber LA 
VERDAD. ¿Qué verdad?, que EL VIEJO HOMBRE FUE CRUCIFICADO JUNTAMENTE CON CRISTO 
(EN EL MADERO) y el objetivo con el que ese VIEJO HOMBRE FUE CRUCIFICADO es para que el 
cuerpo del pecado sea destruido y de esa manera NO SE OBEDEZCA MÁS AL PECADO!! 
Aleluyah!!, esto es la VICTORIA SOBRE EL PECADO!! 
 
Otra vez: 
 
Debes de saber, debes de conocer, debes de experimentar, debe de ser revelado a tu espíritu: 
Si estás en CRISTO, TU VIEJO HOMBRE YA FUE CRICIFICADO JUNTAMENTE CON CRISTO, se 
provocó una muerte al YO, se le quitó el poder a la VIEJA NATURALEZA de Pecado, ya no hay 
razón alguna ni argumento válido para pecar!, es UNA MENTIRA!!... Cada hijo verdadero de 
DIOS se puede, se DEBE levantar en victoria porque el pecado NO SE ENSEÑOREARÁ, porque 
no tiene poder alguno, fue anulado, quebrantado. Entiendes? 
 
Todo aquel que permanece en él, no peca; todo aquel que peca, no le ha visto, ni le ha conocido.  

Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia es justo, como él es justo.  
El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. 

Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.  
 

Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el pecado, 
porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.  

En esto se manifiestan los hijos de Dios, y los hijos del diablo: todo aquel que no hace justicia, y que 
no ama a su hermano, no es de Dios.  

(1 Juan 3:6-10) 
Y: 
 
NO PERMITAS QUE TE ENGAÑEN 
 

Hijo mío, si los pecadores te quisieren engañar,  

No consientas. 
(Proverbios 1:10) 

 
El engaño del enemigo es hacerte creer sus mentiras para mantenerte atado, amarrado y sin 
posibilidad de recibir tu herencia: las victorias de CRISTO. Por ello es gran pecado la 
incredulidad, es decir no creer lo que DIOS ya dijo y vivir de acuerdo con la VERDAD. Si CRISTO 
te libertó, eres verdaderamente libre!. 
 
El Evangelio NO se trata de lo que sientes!, se trata de lo que DIOS dice, duela o no duela, en la 
angustia, estrechez ó en la abundancia. DIOS es BUENO TOTALMENTE y NO HAY TINIEBLA 
ALGUNA EN ÉL. 
El temor, la duda, la incredulidad, la cobardía, el doble ánimo, la inconstancia, la obstinación, el 
orgullo, la soberbia, la altivez son GRAVÍSIMO PECADO por cuanto siguen la línea del padre de 
mentira y están directamente en contra de Su Palabra: 
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Pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, 

los fornicarios y hechiceros, los idólatras  

y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre,  

que es la muerte segunda.  
(Apocalipsis 21:8)  

 
CREE LA PALABRA DE DIOS PUES ELLA ES LA VERDAD 
 
Dios hará justamente lo que dijo que haría. Hay miles de manifestaciones de la promesa y 
juramento: JESUCRISTO. Existen vivencias, estrategias, modos de hacer las cosas según 
CRISTO, pero SOBRETODO el Testimonio veraz escrito del SEÑOR JESUCRISTO, del hijo de DIOS 
quien se encuentra de Comienzo a Fin. La Palabra de DIOS manifiesta las consecuencias por 
amar o no a DIOS. Las Sagradas Escrituras revelan lo que aconteció y acontecerá en los 
próximos días. Viene la consecuencia sobre cada nación por su desobediencia, por apartarse y 
escoger lo malo. DIOS advierte y prepara a Su Pueblo para experimentar las manifestaciones 
más tremendas de Su Presencia en la tierra!. DIOS cuida a Su Pueblo, un Pueblo que es 
entendido y que está dirigiéndose a DIOS, un Pueblo que está entendiendo que la Obra de 
CRISTO es ETERNA SALVACIÓN para los que confían en ÉL, que es de LIBERACIÓN para vivir en 
Victoria, en Obediencia, en Santidad y en proclamación de las Buenas Nuevas con 
DEMOSTRACIÓN del PODER que operó en CRISTO para RESURRECCIÓN! 
 
CRISTO venció y le dio a cada hijo suyo la victoria sobre el poder del pecado, ahora para vivir 
obedeciendo la Palabra de amor, con amor fraterno, entregado, amable, sufrido, en paciencia, 
en bondad, en Su testimonio, en pacto, en santidad, en obediencia, en prudencia, en humildad, 
en adoración, en oración, en ayuno, en ganancias honestas, en rectitud, en justicia, en 
reconciliación, en sanidad, en CRISTO JESÚS... 
Aleluyah! 
 
OREMOS Y VAYAMOS PARA QUE MUCHOS CONOZCAN LA VERDAD DE JESUCRISTO 
 
La humanidad está atada bajo los yugos del enemigo. En cadenas, en prisiones, en 
enfermedades, en destrucción, robo y muerte. Miles de hombres y mujeres muriendo en vicios, 
en homosexualismo, en orgullo, fuera de DIOS. Niños y jóvenes arrastrados por ideologías 
contrarias al verdadero amor del Padre seducidos por algarrobas del diablo, con sus manos 
llenas de tecnología y sus oídos conectados a un sistema que a la vuelta de la esquina los 
devora y acaba como bueyes al matadero. Oramos y trabajamos para seguir predicando la 
verdad, para seguir yendo y trayendo la Esperanza del PADRE: JESUCRISTO, la Salvación, la 
liberación, el amor, la restauración, Su testimonio. Agradecemos a cada hombre y mujer 
misionero que está dando la vida para que CRISTO sea conocido, para que DIOS sea honrado, 
para que el ESPÍRITU siga llenando las vidas... 
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DEVOCIONAL PROPIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DEVOCIONAL PROPIO 



 

 

Devo42 

EL QUE RESUCITÓ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=O6kqO9AKZE0&list=PLGvkktFFaDOOjxS-Qbpd--

R3fyd9S4eMX&index=4 
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QUITANDO LOS VELOS  
(VENCIENDO EN TU MENTE) 

 
Pero cuando se conviertan al Señor, el velo se quitará.  

 
Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.  

Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del 
Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen,  

como por el Espíritu del Señor. 
(2 Corintios 3:16-1) 

 
Este pasaje ilustra partiendo de lo que ha pasado con los hijos de Israel respecto a Moisés y la 
falta de entendimiento espiritual respecto de CRISTO y el NUEVO PACTO. 
 
Sin embargo, también muestra profundas verdades espirituales, las cuales pedimos al ESPÍRITU 
SANTO sean reveladas en este momento a cada una de las personas que leen el presente 
documento fundamentado en la Palabra de DIOS. Mientras esto ocurre nuestra oración de 
agradecimiento al Padre Celestial por Su deseo, al HIJO por Su amor y al Espíritu por Su obra en 
cada hijo de DIOS, fortaleza, esperanza, fe sobre cada misionero, pastor, ministro y persona 
que sigue adelante batallando y obteniendo las victorias y proezas de Aquel que es 
TODOPODEROSO! para cuidar, guardar, prosperar, libertar, sanar y hacer todo de acuerdo con 
Su afecto y voluntad. 
 
La Palabra del Señor manifiesta la Verdad: CUANDO SE CONVIERTAN AL SEÑOR EL VELO SE 
QUITARÁ: 
Esto hace referencia a que efectivamente se requiere del arrepentimiento, el volverse al Señor 
para que TODO velo sea quitado en una persona. Los velos impiden ver la realidad tal y como 
es, los velos distorsionan y son engañosos, esto es presentan una "realidad alterna" inspirada 
por las tinieblas. Esos velos se manifiestan en argumentos contrarios a la verdad los cuales van 
formando ataduras y cadenas que insensibilizan, oprimen, enferman y mantienen separados a 
los hombres de Su creador. 
 
El Señor es el ESPÍRITU.  
DIOS es ESPÍRITU. DIOS se manifiesta de Su Espíritu al espíritu del hombre y definitivamente el 
alma de una persona que no ha nacido de nuevo está viciada, temerosa y condicionada al 
maligno. Se requiere nacer del agua y del espíritu para OIR a DIOS, para ver la manifestación de 
CRISTO y para comprender de qué se trata la vida ETERNA!. 
 
Donde está el ESPÍRITU DE DIOS, allí hay LIBERTAD.  
Tremenda verdad. Hoy en día existen muchísimas personas que asisten a reuniones, servicios, 
cultos, etc. en diferentes congregaciones PERO NO HAN EXPERIMENTADO LA VERDADERA 
LIBERTAD: "viven" sus vidas en ataduras, en enfermedades, en pleitos, en derrota, en mentiras, 
en opresión... pasan los días y a veces las reuniones a las cuales asisten actúan como 
"analgésicos" es decir alivios temporales de dolor, quizás operando desde el alma, pero no 
desde el espíritu. No sigas permitiendo esto para tu vida por favor!. La Palabra de DIOS es la 
VERDAD y ella confiesa que donde está el ESPÍRITU DE DIOS, (en esa vida) HAY LIBERTAD. 
Hemos sido llamados para libertad. La liberación es el PAN DE LOS HIJOS DE DIOS. Vivir en 
libertad por medio del ESPÍRITU. Entonces se debe reconocer con plena sinceridad que 
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NECESITAMOS AL ESPÍRITU SANTO!!. Es la necesidad más apremiante de esta hora, VIVIR y ser 
GUIADOS por el PRECIOSO ESPÍRITU DE DIOS. No te conformes con aprender intelectualmente 
la Palabra, lo cual es muy interesante y apreciado, pero hay que trascender en el ESPÍRITU, HAY 
que TENER SU SELLO, SU SELLO del ESPÍRITU te confirma que eres posesión de CRISTO, que 
eres elegido para estar con ÉL, que eres preparado para conocerle y experimentar diariamente, 
constantemente SU GLORIA, a través del amor, amor que sobrepasa todo entendimiento, amor 
que vence al temor, amor que perdona, amor que no le debe nada a nadie, sino que se goza 
porque el CREADOR TE HIZO y COMPRENDE QUE EL FORMADOR Y SEÑOR TE AMA!, y que 
TODO lo hace por tu bien, para tu bien, para que estés con CRISTO siempre, y puedas obtener 
Su Corazón, puedas rendir y saber que toda añadidura será puesta cuando lo busques a ÉL de 
todo tu corazón. Además provee la fuerza, la fortaleza, el vigor, para vencer día a día TODA 
dificultad en LIBERTAD. 
 
¿Estás atado todavía?, ¿Sientes las cadenas de opresión?, entonces busca de todo tu corazón al 
SEÑOR. ÉL ha prometido SU ESPÍRITU A LOS QUE LE OBEDECEN. Si le obedeces como ÉL dice, 
ten la PLENA CERTEZA, la PLENA SEGURIDAD que las cadenas son rotas. Y cada vez que algo 
trate de impedir la libertad, orarás al PADRE EN EL NOMBRE DE JESÚS POR MEDIO DE SU 
ESPÍRITU y podrás luchar y vencer hasta lograr experimentar la libertad. Cada oración debería 
durar hasta experimentar la libertad, la respuesta, O LA CONVICCIÓN de lograr la liberación del 
asunto en particular. EL PADRE CREADOR hizo a Sus hijos PARA VIVIR EN LIBERTAD. Y esa 
libertad es espiritual, puede que haya cadenas físicas, o personas en la cárcel física o 
atravesando una situación particular, pero la crisis será UNA OPORTUNIDAD para glorificar, 
para honrar, para vencer, para juzgar a las tinieblas! Aleluyah!!. Los CIELOS permanecen 
abiertos para que la MANIFESTACIÓN DEL ESPÍRITU SEA VISIBLE, CORPORAL y DEFINITIVA 
sobre los hijos que traen complacencia al Padre de las Luces!. Aleluyah! 
 
Entonces NO SE TRATA de sentir en el alma, o en el cuerpo. Se trata de CONOCER QUE LA 
PALABRA ES LA VERDAD y que por esa verdad subsistimos en CRISTO y vencemos. 
MIRANDO A CARA DESCUBIERTA. Sin velos podemos ver la gloria del Señor como en un 
espejo. Y de esa manera ser TRANSFORMADOS de gloria en gloria a la imagen, esto es a 
CRISTO como por el ESPÍRITU DEL SEÑOR. Entonces cada hijo de DIOS DEBE SER 
transformado. No se puede quedar igual. CRISTO te recibió como venías (tal y como somos nos 
amó...), pero no puedes seguir así. Ahora DEBES SER TRANSFORMADO A CRISTO, andar como 
ÉL anduvo, buscar lo que ÉL buscó, ser como el por el ESPÍRITU. 
Ahora, 
 

Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no 

desmayamos.  
 

Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, ni adulterando la 

palabra de Dios, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia 

humana delante de Dios. 
Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto;  

en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les 

resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.  

Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como 
vuestros siervos por amor de Jesús. 
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Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en 

nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de 

Jesucristo.  
(2Corintios 4:1-6) 

 
NO DESMAYAMOS.  
Según la grande misericordia recibida, Eterna!, provee de fuerzas para NO DESMAYAR. Ojo, lo 
dice DIOS. 
 
Renunciando a lo oculto y vergonzoso.  
Se DEBE renunciar, rechazar, no participar, no comulgar con, no TOLERAR, no admitir, no 
consentir nada OCULTO y vergonzoso, ahora en el Reino de la LUZ todo es LUZ y verdad. No 
andando con astucia, ni adulterando la Palabra de DIOS, sino andando Por la manifestación de 
la verdad. 
El enemigo es el dios de este siglo (siglo entendiendo el sistema mundano, carnal, de violencia, 
de engaño, de vanagloria, falso, etc) cegó el entendimiento de los incrédulos para que la luz del 
evangelio no les resplandezca, PERO en CRISTO JESÚS hay salida porque DIOS MANDÓ que de 
las tinieblas resplandeciese la LUZ!!, aleluyah!!, es tiempo de que esa LUZ resplandezca en tí en 
el nombre de JESUCRISTO!!, para iluminación del CONOCIMIENTO DE CRISTO!!, hoy es el día! 
Entiende!, que debes conocer a CRISTO, entender, comprender! porque ÉL es la verdad!. 
 

No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro 

entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, 

agradable y perfecta. 
(Romanos 12:2) 

 
No te dejes moldear por este siglo, no sigas las corrientes de este siglo, no sigas los ideales ni 
ideologías de este siglo (por más inocentes o humanas que parezcan), no los compartas, no te 
adaptes a lo malo, a lo distorsionado, sino SER TRANFORMADOS por la RENOVACIÓN, esto es 
hacer nuevo el entendimiento según DIOS para COMPROBAR CUÁL es la buena voluntad de 
DIOS, agradable y perfecta. 
El hijo de DIOS demuestra el amor de DIOS, demuestra la misericordia, el arrepentimiento, la 
humildad, PERO NO COMPARTE, NO SIGUE, NO SE CONFORMA al mundo, NO SE MEZCLA, SE 
SEPARA DEL MUNDO!! 
 
¿CÓMO SE LLEVA A CABO? 
 

Entonces les abrió el entendimiento, para que comprendiesen las Escrituras;  
(Lucas 24:45) 

 
El SEÑOR es quien abre el entendimiento para comprender las Escrituras!. Esto significa que 
hay que pedirlo al SEÑOR, pídele a ÉL que te abra el entendimiento para comprender las 
ESCRITURAS, comprender las escrituras significa comprender la verdad para acrecentar la fe, 
tener la certeza de lo que DIOS dice en todo asunto! y vivir de acuerdo con ello. 
 
Velos y argumentos para no entender las escrituras: La poca formación intelectual, el no saber 
leer, la edad, el dolor de cabeza, dolor de ojos, la pereza, el sueño, el cansancio, el preferir ver 
tv, redes sociales, películas, el entretenimiento, las novelas, perder el tiempo en las redes 
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sociales, etc.: Todo esto son argumentos satánicos. Pídele al PADRE EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR JESÚS LA LIBERTAD PARA ORAR Y PEDIR QUE ABRA TU ENTENDIMIENTO PARA 
COMPRENDER SU PALABRA! y vendrá... 
  

Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, 

que andan en la vanidad de su mente,  
 

teniendo el entendimiento entenebrecido,  

ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, 

por la dureza de su corazón;  
 

los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia para cometer con 

avidez toda clase de impureza.  
 

Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,  
si en verdad le habéis oído, y habéis sido por él enseñados, conforme a la verdad que está en 

Jesús.  
 

En cuanto a la pasada manera de vivir, despojaos del viejo hombre, 

que está viciado conforme a los deseos engañosos,  

y renovaos en el espíritu de vuestra mente,  

y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.  
(Efesios 4:17-24) 

 
YA NO HAY QUE ANDAR COMO LOS OTROS QUE NO CONOCEN A CRISTO. 
 Estos andan en vanidad de la mente, perdiendo el tiempo en cosas que no tienen valor, que 
perecen, tienen el entendimiento entenebrecido, en tinieblas, en ignorancia por un corazón 
duro! que ha perdido toda sensibilidad y se entregaron a la lascivia (libertinaje) para cometer 
con todo deseo impuro sin medir consecuencias toda clase de impureza!. Así NO se aprende a 
CRISTO, CUALQUIERA que diga ser cristiano ó que aprende del Señor pero NO SE 
TRANSFORMA, NO LE HA AMANECIDO, NO HA OIDO EL MENSAJE VERDADERO pues no anda 
conforme a la verdad. 
 
Y por el ESPÍRITU DEL SEÑOR se despoja, se abandona, se quita el viejo hombre está viciado a 
deseos engañosos. Se debe RENOVAR, es decir un nuevo espíritu en la mente para vestirse de 
un hombre nuevo que es creado según DIOS (no según el deseo de cada quien) en SU 
JUSTICIA, Y SANTIDAD DE LA VERDAD, esto es SEGÚN CRISTO. 
 
HOY ES EL DÍA DE LA LIBERTAD, HOY ES EL DÍA DE LA RECONCILIACIÓN CON EL PADRE, HOY 
ES EL DÍA DE ABANDONAR LO DE ESTE SIGLO, DE VIVIR EN VERDAD SEGÚN CRISTO ABRIENDO 
EL ENTENDIMIENTO PARA COMPRENDER SU PALABRA! 
 
Se libre!!, vive libre!!, vive para servir a CRISTO! 
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EL AYUNO ES  OFRENDA 
 

Vino, pues, a mí palabra de Jehová de los ejércitos, diciendo: 
Habla a todo el pueblo del país, y a los sacerdotes, diciendo:  

 

Cuando ayunasteis y llorasteis  
en el quinto y en el séptimo mes estos setenta años,  

¿habéis ayunado para mí? 
Y cuando coméis y bebéis, 

 ¿no coméis y bebéis para vosotros mismos? 
(Zacarías 7:4-6) 

 
Si bien es cierto que el ayuno proporciona un sinnúmero de bendiciones y beneficios a quien lo 
hace, debemos recalcar que El Ayuno es para el SEÑOR!. De nada sirve abstenerse de alimento, 
afligirse (vestirse de ceniza) de manera interesada si no se busca de todo corazón al Señor. 
 
Es cierto, se debe reconocer que un enemigo de un ayuno es la carne (porque el ayuno del 
Señor es del espíritu), esto significa el yo, la idolatría al yo, el egoísmo, obtener lo que le 
conviene a la naturaleza pecaminosa la cual es temerosa, corrupta, pecaminosa!. 
 
El SEÑOR sólo aceptará lo que proviene del Espíritu dado al espíritu y no lo que proviene de la 
carne. Por ello, el ayuno debe ser del Señor para el Señor, es decir, guiado y direccionado por 
ÉL. Eso garantizará su agrado en esta ofrenda. 
 

Y aconteció andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda a Jehová. 
Y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas.  

Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda; 
pero no miró con agrado a Caín y a la ofrenda suya. 

 Y se ensañó Caín en gran manera, y decayó su semblante. 
(Génesis 4:3-5) 

 
Dí a los hijos de Israel que tomen para mí ofrenda;  

de todo varón que la diere de su voluntad,  
de corazón,  

tomaréis mi ofrenda. 
(Éxodo 25:2) 

 
Dad a Jehová la honra debida a su nombre;  
 Traed ofrenda, y venid delante de él;  

 Postraos delante de Jehová en la hermosura de la santidad. 
(1 Crónicas 16:29) 

 
Por tanto, si traes tu ofrenda al altar, y allí te acuerdas de que tu hermano tiene algo contra ti, 

deja allí tu ofrenda delante del altar, y anda, reconcíliate primero con tu hermano,  
y entonces ven y presenta tu ofrenda. 

(Mateo 5:23-24) 
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LAS MANOS DEL SEÑOR  
Y EL LIBRO DE LA VIDA 

 
El que venciere será vestido de vestiduras blancas;  

y no borraré su nombre del libro de la vida,  

y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles. 
(Apocalipsis 3:5) 

 
Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios;  

y los libros fueron abiertos,  

y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida;  
y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. 

(Apocalipsis 20:12) 
 

Solamente se entrará al Cielo si se está inscrito en el Libro de la Vida del Cordero. Un libro 
donde se consignan los nombres de los redimidos, justificados, santificados y glorificados por la 
Sangre del Señor.  
 
Las manos del SEÑOR JESUCRISTO son ese Libro de la vida!!: 
 

¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová.  
He aquí que como el barro en la mano del alfarero,  

así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. 
(Jeremías 18:6) 

 

En tu mano están mis tiempos;  

 Líbrame de la mano de mis enemigos y de mis perseguidores.  
(Salmos 31:15) 

 
En su mano está el alma de todo viviente,  

 Y el hálito de todo el género humano.  

(Job 12:10) 
 

Pero Sion dijo: Me dejó Jehová, y el Señor se olvidó de mí. 
¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz,  

para dejar de compadecerse del hijo de su vientre?  

Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.  

He aquí que en las palmas de las manos te tengo esculpida;  
delante de mí están siempre tus muros.  

(Isaías 49:14-16) 
 

¿Estás seguro/a que te encuentras inscrito en el libro de la vida? Hoy es el momento para 
hacerlo a través del verdadero arrepentimiento por la obra única del Señor JESUCRISTO. Si 
estás esculpida en las manos del Señor, como SION debes saber que ÉL nunca se olvidará de ti, 
que cada día te observa para ayudarte y protegerte, para que compruebes Su amor! 
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EL DÍA DEL SEÑOR  
Y LA PRÓXIMA SANTA CONVOCATORIA  

 PESAJ   -1 
  

Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos 
quedado hasta la venida del Señor, 

no precederemos a los que durmieron.  
 

Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 
descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.  

Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado,  
seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así 

estaremos siempre con el Señor.  
Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.  

Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, 
no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba.  

Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá  
así como ladrón en la noche;  

 
que cuando digan:  

Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, 
como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.  

Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas,  
para que aquel día os sorprenda como ladrón.  

Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día;  
no somos de la noche ni de las tinieblas.  

Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.  
Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, 

de noche se embriagan.  
 

Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de 
amor, y con la esperanza de salvación como yelmo.  

 
Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor 

Jesucristo,  
quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, 

o que durmamos, vivamos juntamente con él.  
 

Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.  
(1 Tesalonicenses 4:13-18 y 1 Tesalonicenses 5:1-11)  

  
El apóstol Pablo (en el Nuevo Pacto ó mejor Pacto Renovado) escribe esto en Palabra del 
Señor. De acuerdo con el anterior pasaje bíblico se tiene: 
 
* Existen Personas creyentes que permanecen vivas y que quedan hasta la venida del Señor. 
Entiéndase esta venida en esta porción bíblica tal y como la describe Pablo: El Señor mismo con 
voz de Mando, de Arcángel, de Trompeta de DIOS descenderá del Cielo para que los muertos 
en CRISTO resuciten primero y para que los que viven y hayan quedado en ese momento 
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seamos arrebatados juntamente con ellos para recibir al Señor en el aire y estar siempre con el 
Señor. 
* Pero el apóstol enfatiza en que no hay necesidad de que escriba de los tiempos y las 
ocasiones. ¿Por qué no tiene necesidad de escribir? Aquí hay diferentes cosas que mencionar: 1- 
Los tiempos y las ocasiones del Señor han sido reveladas desde el Génesis a su Pueblo (Génesis 
1:14 describe que los tiempos de DIOS, sus santas convocatorias estarían acompañadas por los 
astros que servirían como las señales: El Sol y la Luna, luego con más detalle el Señor revela por 
medio de Moisés acerca de cada tiempo y convocatoria en Levíticos 23, posteriormente el 
Señor JESUCRISTO cumple cada una de esas santas convocatorias en Su primera venida y 
cumplirá las faltantes en su segunda venida y esto se entiende por el espíritu de acuerdo con la 
Palabra de DIOS), y 2- el apóstol Pablo menciona algo tremendo: que la iglesia sabe 
perfectamente una señal y esta es que el SEÑOR vendrá como ladrón en la noche: esto significa 
varias cosas, el ladrón descrito viene en la noche, en la hora oscura, de tinieblas, de 
entenebrecimiento, de ignorancia, en lo oculto, sigilosamente, cuando es difícil distinguirlo 
pues no hay luz abundante, esto menciona la hora de oscuridad global sobre las naciones a 
través de todo el sistema mundial encabezado por el enemigo, con ideales, leyes y prácticas de 
tinieblas, contrarias a la Palabra de DIOS, como en los días de Noé, comiendo y bebiendo y 
casándose y dándose en casamiento - es decir promoviendo leyes de uniones fuera de DIOS -, 
horas de oscuridad con afán, ansiedad, temor, violencia, etc., cuando muchos o no están en su 
casa, o están durmiendo y pueden ser tomados por sorpresa (en engaño). 
 
* Sin embargo también menciona una señal: Cuando digan paz y seguridad. Efectivamente no 
es cuando haya, sino cuando digan..., cuando los gobiernos mundiales digan paz y seguridad y 
esa es precisamente la consigna y la agenda que se está propiciando justo en este tiempo. Por 
años los gobiernos mundiales encabezados por USA han estado esforzándose y 
perfeccionando el momento para que llegue el establecimiento de un orden mundial diferente 
en donde la consigna sea traer "paz y seguridad" sobre medio oriente teniendo a Israel como el 
ojo del huracán. (A propósito y al margen de esta nota: has escuchado sobre la agenda de las 
naciones y sus políticas de "desarrollo sostenible", fin de la pobreza, igualdad de género, 
sostenibilidad, etc. para el 2030 - AGENDA2030 - de la ONU: ó sobre el rechazo en Europa de los 
que no sigan sus políticas progresistas?)  
 
El SEÑOR JESUCRISTO mencionó:  
 

De la higuera aprended la parábola:  
Cuando ya su rama está tierna, 

y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca.  
Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas. 

(Mateo 24:32-33)  
 

El resurgimiento del estado de Israel ha sido siempre un requisito previo para el cumplimiento 
del destino profético para todas las naciones, esto fue en 1948 (Hace 70 años y unos meses) y : 

 
Los días de nuestra edad son setenta años;  
Y si en los más robustos son ochenta años,  
Con todo, su fortaleza es molestia y trabajo,  

Porque pronto pasan, y volamos.  
(Salmos 90:10)  
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Así que el cumplimiento profético es evidenciado por la magnitud, la complejidad y la 
simultaneidad de numerosas profecías y hechos desenvolviéndose en este tiempo por lo cual 
es el tiempo de estar viviendo en OBEDIENCIA A LA PALABRA DE DIOS, CONOCIENDO AL 
PADRE Y AL HIJO. 
 
Adicionalmente y por otra parte, se evidencia el glorioso crecimiento de niños y jóvenes llenos 
del ESPÍRITU SANTO en las naciones con padres que sirven al Creador y de los ancianos 
comprometidos con CRISTO teniendo sueños; el derramamiento del SEÑOR sobre nuevas 
generaciones con hambre y sed de Justicia, entendidos en los tiempos, adoradores, 
predicadores que con experiencias vivas llevan el mensaje de la mano del SEÑOR, misioneros 
apasionados, hogares y familias de ministerio que sin renombre ni fama humanas cumplen los 
propósitos del Eterno... son miles y miles en cada una de las naciones donde DIOS los ha 
llamado que saben que su herencia en CRISTO y su participación activa como valientes de un 
único Pueblo, el Pueblo del SEÑOR. Éstos tienen un conocimiento profundo impartido por el 
propio ESPÍRITU SANTO, y una autoridad y gobierno entregado para estos últimos tiempos... y 
esto lo describió Pablo 
 
* Los hermanos, los hijos de DIOS no están en tinieblas, sino que están en la luz y el 
conocimiento de CRISTO y revelación de las Sagradas Escrituras y ese día NO SORPRENDE 
COMO LADRÓN. Otra vez: para los hijos de DIOS ese día NO es en oscuridad pues los hijos de 
DIOS andamos en LA LUZ, en la guía del ESPÍRITU, en el conocimiento de DIOS por lo cual nos 
animamos y confortamos con estas palabras y seguimos adelante preparándonos para esa 
trompeta, para esa voz para el SEÑOR nuestro amado ESPOSO! Aleluyah, y para testificar que 
vendrá al Señor para que todo aquel que invoque Su nombre sea salvo en medio de los justos 
juicios para arrepentimiento y salvación que están por venir!! 
 
* Entonces NO dormimos como los demás en ignorancia, en deseos terrenales. El hijo de DIOS 
vela, vigila, ama a CRISTO, se apasiona por la palabra de DIOS, vibra por compartir, por adorar, 
vigila y observa las instrucciones del Señor y está atento a ser respuesta, a ser carta abierta 
para ser leída, a traer la gloria de CRISTO en su familia, en su vecindario, en su comunidad, este 
tiempo la manifestación es poderosa en el ayuno del Señor, en tiempos de oración, en 
intimidad, tiempos de sanidad, de milagros, de luz y poder, de llenura del ESPÍRITU en el 
desierto, de victoria en el horno y en los leones, de cielos abiertos en la cárcel y en la 
cautividad. 
 
* Otra vez: El Señor está trayendo su presencia, su favor, su buena voluntad agradable y 
perfecta, con visiones, revelaciones, instrucciones, Palabra de DIOS, guía y dirección sobre todo 
aquel que le busca con todo el Corazón. No pierdas esta oportunidad. 
 
* Es tiempo para interceder y acompañar profundamente al Pueblo de DIOS. No hay dos 
Pueblos, es uno sólo: el Israel de DIOS, orando por la Paz en Jerusalén, por la salvación del 
Pueblo judío, por la cobertura en medio de las otras naciones del medio oriente. Israel es una 
familia escogida por DIOS, la simiente de Abraham es bendita!. 
 
 
 

Continuará …  
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EL DÍA DEL SEÑOR  
Y LA PRÓXIMA SANTA CONVOCATORIA  

 PESAJ   -2 
  

 
LAS SANTAS CONVOCATORIAS - CELEBRANDO PESAJ (PASCUA, PASSOVER)  
  
Vosotros responderéis: Es la víctima de la pascua (Pesaj) de Jehová, el cual pasó por encima de las 

casas de los hijos de Israel en Egipto, cuando hirió a los egipcios, y libró nuestras casas. 
 Entonces el pueblo se inclinó y adoró. 

(Éxodo 12:27) 
 

Aleluyah!, Jehová es DIOS que pasa por encima de las casas de los hijos de Israel, quien hiere a 
los enemigos y quien libra las casas de sus hijos!!  
 
En este último pasaje la mayoría entiende que el Ángel Destructor (aunque no está la palabra 
ángel) PASÓ SOBRE LAS CASAS, pero en realidad la mejor traducción seria BRINCÓ, SALTÓ  ya 
que la raíz de PESAJ ES PASAJ que es SALTAR, BRINCAR: 
 
Ahora, como dije la palabra ángel no se encuentra en texto, sino el DESTRUCTOR, aunque la 
palabra Hebrea es SHAJAT (STR#7843) que significa DESTRUIR, CORROMPER. La realidad es 
que fue El mismo Eterno el que SALVÓ, PERO TAMBIÉN DESTRUYÓ, es por ello las palabras que 
se recitan en PESAJ: 
 

Esa noche YO pasare por todo Egipto, YO y no un ÁNGEL. 
Y heriré de muerte al hijo mayor de cada familia Egipcia  

y a las primera crías de sus animales, 
YO y no un SERAFÍN. 

Y dictare sentencia contra todos los dioses de Egipto, 
YO y no un MENSAJERO. 

YO EL SEÑOR LO HE DICHO, YO MISMO Y NINGÚN OTRO. 
  

El PACTO DEL UMBRAL 
 
En las culturas antiguas del Medio Oriente, incluyendo Egipto, el UMBRAL de la puerta de una 
casa era el lugar donde se hacían PACTOS. Cuando una persona entraba a la casa de una 
familia, esa persona era considerada miembro de esa familia, es decir entraban en 
una RELACIÓN DE PACTO. Un animal era sacrificado en la puerta y el umbral recibía la sangre 
de ese animal, actuando el UMBRAL como el ALTAR DE LA CASA. El PACTO era confirmado 
cuando la persona PASABA POR ENCIMA de la SANGRE y entraba a la casa, en otras palabras 
daba un SALTO SOBRE EL UMBRAL, ya que PISOTEAR LA SANGRE era un acto muy grave, de 
allí las palabras en la Carta a los Hebreos: 
 

¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que PISOTEO al Hijo de DIOS,  
y tuviere por inmunda la SANGRE DEL PACTO en la cual fue santificado,  

e hiciere afrenta al Espíritu de gracia? 
(Hebreos 10:29) 
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Eso quiere decir que cuando los Hebreos obedecieron, colocando la SANGRE en los POSTES de 
las PUERTAS de sus casas y PREPARARON LA PASCUA, El Eterno SALTÓ EL UMBRAL de sus 
casas y entró en ellas, entrando así en PACTO con ellos y fueron protegidos de morir. Mientras 
los otros por no tener la SANGRE, por no CELEBRAR LA PASCUA,  no estaban en PACTO y EL 
ETERNO entró a las casas y mató al primogénito. 
 
Ahora entendemos la importancia del PESAJ, porque tenemos que guardarlo todos los años 
hasta nuestro encuentro con Yeshua. Sobre todo entendiendo que fue en El PESAJ que 
Yeshua RENOVÓ EL PACTO con Israel y es por ello que nos ORDENÓ, celebrarla cada año:  

Y les dijo: ¡Cuánto he deseado comer con vosotros este PESAJ antes que padezca! 
Porque os digo que no la comeré más, hasta que se cumpla en el Reino de DIOS. Y habiendo 

tomado la copa, dio gracias, y dijo: Tomad esto, y repartidlo entre vosotros; porque os digo que 
no beberé más del fruto de la vid, hasta que el Reino de Elohim venga. Y tomó el pan y dio 

gracias, y lo partió y les dio, diciendo: Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado;  
HACED ESTO EN MEMORIA DE MI  

 
 De igual manera, después que hubo cenado, tomó la copa, diciendo: 

Esta COPA ES EL PACTO RENOVADO EN MI SANGRE,  
que por vosotros se derrama. 

(Lucas 22:15-20) 
 

(¿Qué es esto? Pues la Cena de Pesaj que todo Judío del Primer Siglo y hasta el día de hoy la 
hacen).  
 
¿Y el creyente?, Cómo celebra la Pascua la Iglesia? 
 
En memoria de ÉL!. Esto significa en plena revelación de la sangre del Cordero, en la salvación 
provista por el Padre viviendo en justicia, santidad y rectitud. No pasando por alto sino viviendo 
en el NUEVO PACTO de JESUCRISTO: preparando y anunciando Su Venida. No actuando ni 
mezclándose con el sistema del mundo, sino vigilando con temor y temblor, predicando Su 
Palabra, separándose del pecado y viviendo exactamente lo que dice la Palabra. 
 
 Adicionalmente comiendo el pan y bebiendo la copa (4) esto es haciendo la voluntad de DIOS 
buena, agradable y perfecta. Ganando la Batalla de la fe, poniendo la mirada en las cosas de 
arriba, haciendo morir TODO lo terrenal, edificando familias para DIOS, ejerciendo el ministerio 
de CRISTO, viviendo como un reino sacerdotal, intercediendo por el perdido, manifestando el 
amor de DIOS, viviendo en arrepentimiento y perdón, siendo cartas abiertas, esto es 
encarnando la Palabra para vencer por la sangre y por el testimonio, estando listos para partir 
en el arrebatamiento, siendo sabios y astutos para preparar la comida para el verano.  
 
Reconociendo la verdad de la Palabra de DIOS y la Toráh, siendo verdaderos adoradores en 
espíritu y en verdad, reconociendo la pobreza espiritual siendo pacificadores, honrando al 
Señor con todo. Reconciliando las familias: los padres hacia los hijos y los hijos hacia los padres, 
honrando el matrimonio revelado por el Padre Celestial, no tolerando el mundo, no tolerando 
el pecado ni practicándolo, teniendo cada hombre su única y propia esposa dada por DIOS (y 
cada mujer su propio marido dado por DIOS), viviendo en la fe de JESUCRISTO, obteniendo las 
victorias, extendiendo el Reino de DIOS, teniendo el SELLO del ESPÍRITU SANTO, comiendo de 
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la Palabra de DIOS (Cordero de DIOS), sin levadura en nuestras vidas, irreprensibles en espíritu, 
alma y cuerpo, siendo limpios y teniendo la marca de la Sangre de CRISTO en nuestras vidas...  
  
SON DÍAS PARA ESTAR PREPARADOS! 
 
Desde entonces (PÉSAJ) HaShem protege muy especialmente al pueblo de Israel de una 
manera “milagrosa”. La existencia de Israel desafía las estadísticas o las predicciones más 
lógicas. El pueblo judío, el grupo humano más perseguido y hostigado en la historia de la 
humanidad, no debería existir, y literalmente “gracias a HaShem” PERMANECE. 
 
Piensen en esto: Hoy, de los estados representados en la Naciones Unidas solamente UNO está 
amenazado. Hay un solo estado en el mundo cuya existencia es permanentemente 
deslegitimizada y creíblemente amenazada. 
Hay un único país en el mundo está rodeado de vecinos (y vecinos de vecinos) que buscan su 
aniquilación total. ¿Adivinen a qué país me refiero? No, no es Corea del Norte, ni Honduras…. Es 
el Estado de Israel, el “judío” entre las naciones. 
 
Israel, el pueblo y el Estado, existen “milagrosamente”, a pesar de todos los que alzan sus 
voces y sus armas para destruir, porque tal como ocurrió en esa noche de Pésaj DIOS sigue 
protegiendo. Ya se cumplieron 70 años del restablecimiento del Estado de Israel, la 
restauración del Hebreo como lenguaje oficial, la aparición de las vacas rojas para el sacrificio, 
la preparación de los elementos para edificar rápidamente el tercer templo, la conversión del 
desierto en tierra fértil, la expansión tecnológica diferenciadora, ser cabezas mundiales, el 
retorno de muchos judíos e Israelitas de diferentes naciones de la tierra, la celebración de las 
santas convocatorias, la espera del mesías. 
 
Por otro lado, las manifestaciones volcánicas progresivas sobre todo a partir de las lunas rojas 
desde el 2014, la continuidad compleja y mayor cada vez de ciclones, tsunamis, terremotos, 
huracanes, etc. 
 
La manifestación del carácter de los hombres de los últimos tiempos de acuerdo con lo que 
describe Timoteo, llamando a lo malo bueno y a lo bueno malo con trabajo incansable por 
posicionar y convertir en Ley lo que está en contra de la Palabra de DIOS, el progresismo, la 
ideología de género, la sostenibilidad humana, el cambio genético en los alimentos, la 
diversidad según el planteamiento netamente humano, el engaño y la ofensa. 
 
La llenura del Espíritu Santo y el derramamiento sobre toda carne en un pueblo entendido...  
 
Estamos en el momento de unas nuevas elecciones en el Estado de Israel en este 2019 y se 
menciona potencialmente la revelación del acuerdo del Siglo después de estas elecciones. 
Israel definitivamente está esperando al mesías judío y se permitirá todo lo que tiene que 
acontecer para la Salvación del Pueblo Judío, la guerra del Salmo 83?, la firma del pacto?, en un 
mundo con un nuevo orden mundial?...La venida del Señor está a la puerta...  
 
El SEÑOR ha visitado a sus siervos y manifiesta el tiempo de preparación en ayuno, intercesión, 
en el ESPÍRITU pues son tiempos peligrosos en donde TODO aquel que esté en pacto con 
CRISTO será guardado y protegido, será cubierto del mal y tendrá la victoria, bien sea yéndose 
con el Padre Celestial en medio de un suceso ó en el arrebatamiento!. 
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No es tiempo para permanecer en tinieblas ni en ignorancia, hay que saber, hay que conocer 
(intimar) con CRISTO y es tiempo de estar listos con nuestras familias viviendo la Palabra de 
DIOS !  
 
y TÚ, te estás preparando para el arrebatamiento?, ¿estás viviendo en justicia y toda la Palabra 
de DIOS?, ¿Estás preparando a tu familia? ¿estás reservando alimento, agua para los días que 
vienen?, ¿ayunas?, ¿vigilas u observas?, ¿ Cuánto tiempo dedicas diariamente al Señor?, ¿Sabes 
exactamente qué hacer?, ¿Fuiste sellado por el ESPÍRITU SANTO?, ¿Ya escuchas al Señor? 
 
Hoy es el día que regreses al Padre Celestial, no esperes más. Pronto se cerrará la Puerta, pero 
hoy ÉL tiene los brazos abiertos para recibirte, sanarte, sanar tu hogar y enseñarte a vivir como 
a ÉL le agrada. ÉL te recibe como estás, pero Él te cambia haciéndote nueva criatura para que le 
agrades, vendrás?  
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UN CORAZÓN PERFECTO* 
  

Sabía usted que es posible andar delante del Señor con un corazón perfecto? Si tiene hambre 
de Cristo, tal vez ya lo esté intentando; quizás esté deseando con intensidad obedecer ese 
mandato del Señor. 
 
Quiero darle aliento: eso sí es posible, o Dios no nos habría hecho un llamado así. Tener un 
corazón perfecto ha sido parte de la fe del pacto, desde la época en que Dios le habló por 
primera vez a Abraham: 
 

Era Abram de edad de noventa y nueve años, cuando le apareció Jehová y le dijo:  

Yo soy el Dios Todopoderoso;  
anda delante de mí y sé perfecto. 

(Génesis 17:1) 
 
Más tarde, Dios les recordó a los hijos de Israel: 
 

Perfecto serás delante de Jehová tu Dios. 
(Deuteronomio 18:13) 

 
En el Antiguo Testamento podemos ver que algunos lo lograron. David, por ejemplo, resolvió 
en su corazón obedecer el mandato del Señor de ser perfecto. Dijo: “Entenderé el camino de la 
perfección… En la integridad de mi corazón andaré en medio de mi casa” (Salmo 101:2). 
En cambio su hijo Salomón fue uno de tantos que no dieron la talla: “Su corazón no era 
perfecto con Jehová su Dios, como el corazón de su padre David… No siguió cumplidamente a 
Jehová como David su padre” (1 Reyes 11:4-6). 
En el Nuevo Testamento vemos que el mandato de Dios a su pueblo para que fueran perfectos 
se renueva en su Hijo. Dice Jesús: 
 

Sed, pues, vosotros perfectos,  
como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. 

(Mateo 5:48) 
 
Para tratar con el concepto de la perfección, tenemos que entender primero que perfección no 
significa una existencia impecable y sin defecto. Las personas juzgan por las apariencias 
externas, por lo que se ve. Pero Dios juzga el corazón, las motivaciones invisibles (véase 1 
Samuel 16:7). David tuvo un corazón perfecto para con Dios “todos los días de su vida”; y sin 
embargo David con frecuencia le falló al Señor. En realidad, su vida quedó para siempre 
marcada por el adulterio y por un asesinato notorio. 
 
No; la perfección a los ojos del Señor significa algo totalmente diferente. Significa ser completo, 
maduro. Los sentidos hebreo y griego de perfección incluyen las nociones de “honradez, no 
tener mancha ni defecto, ser totalmente obediente”. Significa llevar a término lo que se ha 
comenzado, hacer un desempeño completo. A ese concepto de perfección, Juan Wesley lo 
llamó “obediencia constante”; es decir, un corazón perfecto es un corazón que responde, un 
corazón que con prontitud e integridad responde a todas las invitaciones, susurros y 
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advertencias del Señor. Un corazón así dice en todo momento: “Habla, Señor, que tu siervo 
escucha. Muéstrame el sendero, y yo andaré por él.” 
 

1. Un corazón perfecto se deja examinar 
 

El corazón perfecto clama con David: “Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y 
conoce mis pensamientos; y ve si hay en mí camino de perversidad” (Salmo 139:23-24). 
En efecto, Dios examina nuestro corazón. Así lo dijo a Jeremías: “Yo, Jehová … escudriño la 
mente” (Jeremías 17:10). Esto se afirma también en 1 Crónicas 28:9: “Jehová escudriña los 
corazones de todos.” El sentido hebreo de esta frase es: “Yo penetro, examino a fondo.” Hay 
versículos del Nuevo Testamentó que hacen eco de esto: “El Espíritu todo lo escudriña, aun lo 
profundo de Dios” (1 Corintios 2:10). 
 
El Espíritu también nos alerta ante la presencia del pecado en nuestro corazón. Cuando Jesús 
se refiere a “las profundidades de Satanás” (Apocalipsis 2:24), está hablando de la penetración 
del pecado, de cómo el mal llega hasta lo profundo del alma y sus raíces descienden hasta el 
infierno. David dijo respecto a los malvados: “El íntimo pensamiento de cada uno de ellos, así 
como su corazón, es profundo” (Salmo 64:6). 
 
Todos estos pasajes son santas advertencias para nosotros. Nos dicen: “Usted no se da cuenta 
de cuan profundamente le afecta cualquier asociación con el mal. Si permanece en el sendero 
del pecado, se sumirá en las profundidades del mismo Satanás, profundidades que son 
misteriosas, sin fondo, abismales. ¡Esa senda conduce al infierno!” Pero en estos últimos 
tiempos, el pecado se disfraza de complejidad y sutileza. Viene enmascarado bajo el disfraz del 
arte, la cultura y la educación. La Biblia advierte: “¡Ay de los que se esconden de Jehová, 
encubriendo el consejo, y sus obras están en tinieblas!” (Isaías 29:15). 
 
El corazón perfecto quiere que el Espíritu Santo llegue y escudriñe el interior del hombre, hasta 
iluminar todos los senderos ocultos; para investigar, sacar a la luz y arrancar todo lo que no sea 
semejante a Cristo. Sin embargo, los que esconden un pecado secreto no quieren ser 
convencidos, examinados ni sondeados. 
 
No nos engañemos: el corazón perfecto anhela algo más que una seguridad o cobertura por el 
pecado. Ansia estar siempre en la presencia de Dios, habitar en comunión. Comunión significa 
hablar con el Señor, participar en dulce compañía con El, buscar su rostro y descubrir su 
presencia. Eso es lo que obtenemos en el lugar santísimo. Nuestro acercamiento a Dios debe 
darse en este orden: cobertura, lavamiento, compromiso, comunión. 
 
Las obras del Señor al examinar los corazones no son con carácter vindicativo, sino redentor. 
Su propósito no es sorprendernos cometiendo pecado ni condenarnos, sino más bien 
prepararnos para llegar a su santa presencia como vasos limpios y puros. “¿Quién estará en su 
lugar santo? El limpio de manos y puro de corazón… El recibirá la bendición de Jehová” (Salmo 
24:3-5). 
 

2. Un corazón perfecto es confiado 
 

El salmista escribe así: “En ti esperaron nuestros padres; esperaron, y tú los libraste. Clamaron a 
ti, y fueron librados; confiaron en ti, y no fueron avergonzados” (Salmo 22:4-5). 
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Una y otra vez, David testifica: “En Jehová he confiado” (Salmo 11:1), y “Dios mío, en ti confío” 
(25:2). 
 
La raíz hebrea de confiar insinúa la idea de “lanzarse a un precipicio”. Eso significa ser como un 
niño que se ha subido al tejado y no puede bajar. Oye que su padre le dice: “¡Salta!”, y le 
obedece, tirándose a los brazos de su padre. ¿Se encuentra usted ahora en un lugar así? ¿Está 
en el borde, tambaleándose, y no tiene otra opción sino lanzarse a los brazos de Cristo? Quizás 
simplemente se haya resignado a la situación, pero eso no es confiar; no es otra cosa que 
fatalismo. La confianza es algo totalmente diferente de la resignación pasiva. ¡Es la fe en acción! 
 
Al aumentar nuestra hambre de Cristo, encontraremos que nuestra confianza en Él está bien 
fundada. Es posible que en algún punto de nuestra vida hayamos pensado que en realidad no 
podíamos confiar en Él; que El en realidad no tenía control sobre el panorama general y que 
teníamos que mantenernos al mando. Pero al acercarnos más a Él y al conocerlo mejor, todo 
eso cambia. Significa que no nos limitamos a venir a Él en busca de ayuda cuando se nos están 
acabando los recursos; más bien, comenzamos a andar con Él tan cerca que lo escuchamos 
advertirnos de las pruebas que se aproximan. 
 
Un mensajero de Satanás vino para abofetear a Pablo, pero sólo porque Dios se lo permitió. 
El Señor no iba a permitir que su siervo se enalteciera en forma orgullosa por la gran revelación 
que recibió; Dios seguía al mando. Al mismo tiempo, es cierto que por lo menos dos veces 
Pablo intentó ir a Tesalónica, “pero Satanás nos estorbó” (1 Tesalonicenses 2:18). Aun así, el 
diablo no pudo detener la obra de Dios: los creyentes de Tesalónica llegaron a ser 
posteriormente la “corona de gozo” de Pablo. 
 
De igual manera, Dios puede permitir que el diablo tenga acceso a nuestra vida por diversas 
razones; nuestro propio pecado o desobediencia nos pueden conducir al umbral del diablo, 
aunque Dios ha tratado de advertirnos que estamos en peligro. Pero su deseo es siempre que 
aprendamos a confiar en Él, en su perfecta bondad y misericordia. Tal vez permita que recibamos 
algunas lecciones difíciles, para que lo veamos a Él como realmente es. 
 
El corazón confiado siempre dice: “Todos mis pasos son ordenados por el Señor. Él es mi Padre 
amoroso, y Él permite mis sufrimientos, tentaciones y pruebas; pero nunca más de lo que 
puedo soportar, porque siempre ofrece vías de escape. Él tiene para mí un plan eterno y un 
propósito. Ha contado todos los cabellos de mi cabeza, y fue Él quien formó todos mis 
miembros cuando yo estaba en el vientre de mi madre. Él sabe cuándo me siento, cuándo me 
levanto o me acuesto, porque soy la niña de sus ojos. Él es el Señor; no sólo sobre mí, sino 
también sobre todo otro acontecimiento y situación que tenga que ver conmigo.” 
 

3. Un corazón perfecto es un corazón quebrantado 
 

Como dijo David: “Cercano está Jehová a los quebrantados de corazón; y salva a los contritos 
[aplastados] de espíritu” (Salmo 34:18). Dijo también: “Los sacrificios de Dios son el espíritu 
quebrantado; al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh Dios” (Salmo 51:17). 
 
El quebrantamiento significa algo más que dolor y llanto, más que un espíritu contrito, más que 
humildad. En efecto, muchos que lloran no están quebrantados de corazón. Muchos que se 
postran en la presencia de Dios y gimen, no están quebrantados de espíritu. El verdadero 
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quebrantamiento libera en el corazón el mayor poder que Dios puede confiar a los seres humanos; 
mayor aún que el poder de resucitar a los muertos o de sanar a los enfermos. 
 
Cuando de veras estamos quebrantados ante Dios, se nos da un poder que restaura las ruinas, un 
poder que trae a nuestro Señor una clase especial de gloria y honor. 
 
El quebrantamiento tiene que ver con los muros derrumbados, que se desmoronan. David 
asoció la caída de las murallas de Jerusalén con el quebrantamiento de corazón del pueblo de 
Dios: “Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado; un corazón contrito y humillado … 
Haz bien con tu benevolencia a Sión; edifica los muros de Jerusalén. 
Entonces te agradarán los sacrificios de justicia” (Salmo 51:17-19). 
 
Nehemías era verdaderamente un hombre de corazón quebrantado, y su ejemplo se relaciona 
con esos muros derruidos de Jerusalén. En la oscuridad de la noche, Nehemías “observó el 
muro”. Aquí se emplea la palabra hebrea shabar. Es la misma palabra que se emplea en el 
Salmo 51:17 acerca de un “corazón quebrantado”. Algunos pudieran pensar que el 
quebrantamiento de Nehemías ocurrió cuando se sentó y lloró, e hizo duelo por algunos días, y 
ayunó y oró delante del Dios de los cielos (véase Nehemías 1:4), la primera vez que se enteró de 
la destrucción de las murallas, estando allá en Susa. Pero su llanto y su confesión sólo fueron el 
inicio de ese quebrantamiento. 
 
Nehemías habría podido quedarse en la corte del rey en el palacio, llorando, haciendo duelo, 
ayunando durante varios días, confesando sus pecados y orando. Pero aun así no habría tenido 
un corazón quebrantado. Su corazón no se quebrantó por completo sino hasta que llegó a 
Jerusalén, contempló la ruina y decidió hacer algo al respecto. 
 
En el sentido hebreo más cabal, el corazón de Nehemías se quebrantó en dos sentidos. En 
primer lugar, se quebrantó de angustia por la ruina (compartiendo el dolor de Dios, como 
comentamos anteriormente), y en segundo lugar, con una esperanza de reconstruir (una 
explosión de esperanza en su corazón). 
 
Ese es un corazón verdaderamente quebrantado: el que primero ve a la iglesia y las familias en 
ruinas, y siente la angustia del Señor. Un corazón así se duele por el desprestigio que se ha 
acarreado al nombre del Señor. También se asoma hasta el fondo y ve, como vio David, su 
propia vergüenza y fracaso. Entonces exclama: “¡Señor, he abierto una brecha en el muro! He 
descuidado tu santo testimonio. Estoy aplastado por mis pecados. Esto no puede seguir así.” 
Pero hay un segundo elemento de este quebrantamiento que es muy importante, y es la 
esperanza. El corazón verdaderamente quebrantado ha oído que Dios dice: “Yo voy a sanar, 
restaurar y construir. ¡Deshazte de los escombros, y ponte a trabajar reconstruyendo las 
brechas!” 
 
¿Ha estado usted “observando la ruina” de su vida? Como David, ¿ha pecado y acarreado 
desprestigio al nombre del Señor? ¿Hay una brecha en su muro, algo que no está reparado? 
Es bueno caer sobre la Roca que es Cristo, y ser quebrado en pedacitos (véase Mateo 21:44). 
Porque cuando veamos a Cristo viniendo con toda su gloria, el verlo nos destrozará. 
 
Hasta las cosas buenas que haya en nosotros — talentos, eficiencia, capacidades — se 
derrumbarán cuando nos mantengamos en pie o caigamos ante El, desvalidos y exhaustos. 
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Como Daniel, que tuvo la gran visión junto al río, diremos: “No quedó fuerza en mí, antes mi 
fuerza se cambió en desfallecimiento, y no tuve vigor alguno” (Daniel 10:8). 
 
El quebrantamiento es el completo aniquilamiento de toda la fuerza y capacidad humana. Es el 
reconocimiento de la realidad plena del pecado y de la deshonra que éste le ocasiona a Cristo.  
 
Pero el quebrantamiento también significa reconocer y aceptar el siguiente paso: “Ponte en 
pie; porque a ti he sido enviado” (Daniel 10:11). Es la absoluta certeza de que las cosas van a 
cambiar, de que llegará la sanidad y la reconstrucción. ¡Nuestras ruinas serán reclamadas para 
Dios! Una fe santa dice: “Dios está actuando en mí. Satanás no puede apresarme. No me voy a 
deteriorar ni me voy a destruir. Mi pecado me ha causado dolor, pero me he arrepentido. 
 
Es hora de levantarse y reconstruir.” No será sino hasta que nos aferremos a esa esperanza, ese 
celo y esa resolución, que iremos más allá de nuestras lágrimas. 
 
Puede ser que todavía nuestra vida parezca una especie de montón de escombros. Pero si 
nuestro corazón está abierto y se deja escudriñar por Dios; si estamos confiando en que Él está 
obrando de un modo soberano; si estamos quebrantados de dolor y de esperanza, entonces 
poseeremos el instrumento más valioso para la obra del reino de Dios: un corazón perfecto.  
 
Conoceremos la comunión con Dios. Tendremos su certeza y su esperanza. Y seremos sus 
reparadores de brechas en el cuerpo de Cristo. 
 
 
 

*Por David Wilkerson. Tenemos hambre de Cristo 
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DEJÁNDOSE SACAR POR DIOS  
 
  

Después de estas cosas vino la palabra de Jehová a Abram en visión,  
diciendo: 

No temas, Abram; yo soy tu escudo, y tu galardón será sobremanera grande.  
 

Y respondió Abram: Señor Jehová, ¿qué me darás, siendo así que ando sin hijo, y el mayordomo de 
mi casa es ese damasceno Eliezer?  

Dijo también Abram: Mira que no me has dado prole, y he aquí que será mi heredero un esclavo 
nacido en mi casa.  

 
Luego vino a él palabra de Jehová, diciendo:  

No te heredará éste, sino un hijo tuyo será el que te heredará.  
Y lo llevó fuera, y le dijo: 

Mira ahora los cielos,  
y cuenta las estrellas, si las puedes contar. Y le dijo: Así será tu descendencia.  

 

Y creyó a Jehová, y le fue contado por justicia. 
(Génesis 15:1-6)  

 
Las Sagradas Escrituras manifiestan que Abram había salido por obediencia de Ur de los 
Caldeos siguiendo el llamado del Señor, y que se había separado de Lot su sobrino para seguir 
la voluntad del Todopoderoso. Adicionalmente, un tiempo después luego rescató a Lot del 
cautiverio de los reyes poderosos de la época y adicionalmente había recibido Pan, Vino y la 
Bendición por parte de Melquisedec (Rey de Salem, Rey de Justicia).  
 
Después de estas cosas vino nuevamente la Palabra del Señor en visión! (El Señor HABLA A 
TRAVÉS DE LAS VISIONES!, esto es una realidad aún hoy en día, gloria a DIOS) . El Señor sigue 
hablando cuando una persona HA DECIDIDO PERMANECER EN OBEDIENCIA A SU PALABRA.... 
¿ Te sigue hablando DIOS puntualmente?, ¿Hace cuánto tiempo no escuchas Su voz? (regresa a 
ÉL). 
 
El Señor dice YO SOY TU ESCUDO, eso significa que antes que el dardo, la flecha, la ofensa, el 
mal te toquen, primero tocan al REY DE REYES!! y ÉL NO permite que esto te haga daño, pero, 
¿lo permites tú?, tienes alguna puerta abierta?, si es así es hora de cerrarla!. 
 
EL SEÑOR dice que el GALARDÓN ES SOBREMANERA GRANDE, y aquí se está refiriendo a la 
verdadera heredad: CRISTO, (pues Abraham ya era riquísimo materialmente, de acuerdo con 
Génesis 13). GALARDÓN SOBREMANERA GRANDE se refiere a la VIDA ETERNA, AL reino de 
DIOS, a Ser considerado AMIGO DE DIOS!. 
 
Y Abraham al escuchar esto, le pregunta, cuál será ese galardón, pues él no tenía hijo y pensaba 
que el heredero sería su esclavo Eliezer. 
 
Pero el ESPIRITU revela la verdad: NINGÚN ESCLAVO HEREDARÁ, SOLAMENTE EL HIJO PUDE 
HEREDAR... 
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Aquí hacemos un alto. Es algo tremendo. Se requiere ser hijo para heredar la salvación, un 
esclavo no puede heredar la vida eterna. Si en este momento estás permaneciendo en 
esclavitud, te sientes ser atado, con cadenas, opresión, sin poder experimentar el gozo de la 
salvación es hora ahora de rogar al Padre Celestial por libertad, vamos puedes realizar con toda 
tu confianza en CRISTO y verdad una oración similar a esta: 
 
"Querido Padre Eterno. Reconozco que he fallado, que he realizado cosas que no quería hacer 
y te he ofendido, he permitido esclavitud, cansancio y hasta pereza, he visto, escuchado, 
consentido cosas que no debí permitir pero acudo a ti en el nombre del Señor JESUCRISTO para 
clamar por tu perdón y para volver hacia ti para hacer tu voluntad en obediencia y amor. Te 
pido que rompas toda cadena de opresión, de mentira, de angustia, de temor, de enfermedad y 
me permitas conocerte más, y vivir de acuerdo con tu Palabra, te doy gracias porque eres 
Justo, eres Santo, eres Bueno y recibo esa libertad en el espíritu para adorarte y tener 
comunión permanente contigo, y tú me ayudas pues sin ti nada puedo hacer, hazme tu hijo 
Señor, por mi parte, renuncio a toda pecaminosidad y obra perversa y me dedico a CRISTO y 
hacer la voluntad del PADRE en el nombre de JESÚS. AMÉN."  
 
Ahora viene algo tremendo: El SEÑOR LLEVA A ABRAM AFUERA para hablarle. Es DIOS quien 
lleva a una persona afuera, constituyendo a Abram al primer hombre gentil convertido a 
hebreo, el primero que no era y ahora que es iglesia (Pues Ekklesia significa llamados a salir 
fuera..., fuera del mundo, del pecado para consagrarse a DIOS). Ahora afuera Abram puede 
escuchar lo que DIOS le va a decir, ya que JEHOVÁ le indica: 
 
"Mira ahora los cielos...." 
 
Es afuera del conformismo del mundo que se pueden ver los cielos. Locura?, es esa pasión, ese 
fuego, ese ardor provocado por el ESPÍRITU sobre los insaciables, sobre los que no se 
conforman, ni se estancan, ni se adaptan al molde impuesto por el sistema, son los que 
rechazan los moldes de pecado, de moda, los que dicen sí a lo nuevo del Señor, los que rompen 
sus vasijas para que el ESPÍRITU los haga otra vez, son esos niños que nacieron en el desierto 
los que entrarán a la tierra prometida! 
 
JESÚS TE DICE: DESPIERTA AHORA!!!, es el tiempo de tomar y ver cumplidas las promesas, es el 
tiempo del ESPÍRITU, es el tiempo de PREPARAR LA VENIDA DE CRISTO, es el tiempo de 
prepararse como la ESPOSA DE CRISTO!!. 
 
JEHOVÁ saca a ABRAM para MIRAR LOS CIELOS!!! 
 
Porqué CRISTO permanecía tanto tiempo en el monte?, retirado de la multitud?, Porque ÉL 
SALÍA A ENCONTRARSE CON SU PADRE y MIRAR LOS CIELOS!! 
 
La oración en el Lugar secreto (CRISTO) y el Ayunar en privado (CRISTO) es SALIR para 
encontrarse con EL PADRE CELESTIAL a MIRAR LOS CIELOS, y VER lo que ÉL desea enseñarte. 
No en vano es en el momento poderoso de un ayuno o una oración en el ESPÍRITU que DIOS 
envía visiones y muestra su voluntad a SUS HIJOS. ¿lo entiendes?, ¿lo disciernes? 
 
Cuenta las estrellas, si las puedes contar, así será tu descendencia, en otra forma: cuenta las 
estrellas si las puedes contar, así serán tus bendiciones, tu descendencia! Aleluyah!!!  
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Y creyó a Jehová, y le fue contado por justicia. 

(Génesis 15:1-6)  
 

Más el justo (el hijo de DIOS) vivirá por la fe. 
 

Quieres que DIOS te cuente por Justicia?, cree a JEHOVÁ! 
 
Vivir por fe no significa irse a aventurar en zozobra y dudas. Vivir por fe es lo más hermoso que 
puede ocurrir, porque alguien le ha creído al SEÑOR! y verá su recompensa?, qué tan grande? 
como el número de las estrellas... 
 
 
Es tu tiempo, es tu hora, CREE A JEHOVÁ!!!  
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